
"Je peux tout faire par le Christ qui me fortifie". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Partie 1 : 

Que signifie être chrétien ? Alors que Paul écrit de sa prison aux Philippiens et aux Colossiens, le 
professeur Lori Denning explore la joie en dépit des épreuves et de la grâce, et apprend à s'appuyer sur 
l'expiation de Jésus-Christ. 

Partie 2 : 

À travers les épreuves et la foi, le professeur Lori Denning explore le pouvoir de l'expiation de Jésus-
Christ et sa capacité à rendre les gens plus semblables au Sauveur. 
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Timecodes : 
 
Partie 1  

● 00:00 Partie 1 - Professeur Lori Denning 
● 02:49 Présentation du professeur Lori Denning 
● 04:22 Le contexte de Philippiens et Colossiens 
● 09:45 Paul et Joseph Smith 
● 11:59 Les armures romaines et le père d'Alexandre 
● 14:55 Lydia et la vente de violet 
● 18:47 Philippiens 1:1 
● 20:18 Conseils pour la lecture des lettres de Paul 
● 21:44 Philippiens 1:3-4, 11 
● 23:20 Justice et droiture 
● 27:06 Se réjouir au milieu des épreuves 
● 30:00 Vivant en Christ 
● 32:51 Communauté et deuil 
● 39:22 Le professeur Denning raconte l'histoire personnelle de sa mission 
● 43:13 Un chant dans Philippiens 2 
● 45:36 Chiasme ou poème "hamburger” 
● 47:06 Motifs musicaux et thèmes musicaux de Star Wars 
● 51:07 Contexte du poème  
● 55:27 Le milieu et l'amour de Dieu 
● 56:55 Le professeur Denning partage une histoire personnelle sur la chirurgie du cerveau 
● 1:01:19 Frère Bateman et l'expiation de Jésus-Christ 
● 1:03:56 Joseph en Egypte et Jésus 
● 1:07:35 Philippiens 3:13-14 
● 1:11:07 "Méfiez-vous de l'orgueil" du président Benson 
● 1:14:47 Fin de la première partie - Professeur Lori Denning 

 
 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Professeur Lori Denning 
● 00:07 Le contexte des Colossiens 
● 02:32 La prière ou l'action de grâce 
● 04:38 Colossiens 1:3-8 
● 06:22 La communauté des saints 
● 07:56 Marcher en Christ 
● 11:49 Le baptême marque le début d'une nouvelle marche avec Jésus 
● 15:41 Moments d'impact émotionnel 
● 18:31 Métaphore du hamburger 
● 23:20 Le reflet de Jésus 
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● 26:13 La charnière du poème 
● 27:47 Colossiens 3:10 
● 28:49 Devenir une nouvelle personne en Christ 
● 30:09 Jésus change la culture (Onésime et Philémon) 
● 34:12 Le président Nelson, les labels et les trois appellations durables 
● 36:44 Paul donne des instructions sur l'amélioration personnelle 
● 41:39 L'accueil des uns et des autres lors du retour à l'activité 
● 42:10 Hank partage une histoire personnelle sur l'abandon de vieilles histoires 
● 46:03 Enregistrer et examiner les progrès personnels 
● 47:00 Le professeur Denning partage son parcours personnel en tant qu'universitaire et disciple. 
● 51:31 Fin de la deuxième partie - Professeur Lori Denning 
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Informations biographiques : 

 
 

Lori L. Denning est une passionnée des Écritures. Elle est également une érudite et une éducatrice 
dévouée. Elle prépare actuellement un doctorat en religion à la Claremont Graduate University, avec un 
accent sur les écritures anciennes. Lori est titulaire d'une maîtrise en théologie de l'université Gonzaga. 
Elle y a obtenu l'Alpha Sigma Nu, la plus haute distinction décernée par une université jésuite. Ses études 
de premier cycle en études bibliques et en hébreu à Multnomah témoignent de sa passion pour le sujet.    

Lori est l'auteure acclamée de trois livres, dont la "Real Heroes Series". Son expérience de l'enseignement 
s'étend à diverses plateformes telles que CES, FSY et Church Education Week, et elle enseigne 
actuellement à des étudiants de BYU, un rôle qu'elle chérit. Souvent invitée à des podcasts, Lori partage 
sa sagesse par le biais d'une série de vidéos intitulée The Bible Brief.   

Elle est tellement intello qu'elle a même appris à chanter l'hébreu biblique, pour s'amuser. Si vous lui 
demandez gentiment, il se peut qu'elle chante quelques versets.    

Lori, originaire de San Diego, a un esprit aventureux qui se reflète dans son amour pour les motos tout-
terrain, le karaoké et le chocolat. Elle a la chance d'avoir un jumeau identique (bien qu'elle insiste sur le 
fait que c'est le jumeau qui est le plus mignon) et a effectué une mission à Barcelone, en Espagne. Sa 
personnalité pleine de vivacité transparaît dans la diversité de ses centres d'intérêt et dans son dévouement 
à la foi. 
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Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:01 Bonjour mes amis, bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec 
l'extraordinaire John Bytheway. Bonjour, John.  

John Bytheway : 00:00:11 Bonjour, Hank. Comment allez-vous ? 

Hank Smith :  00:00:13 Yep. C'est bien. Nous sommes de retour pour une nouvelle 
semaine de followHIM. John, la leçon de cette semaine s'intitule 
"Je puis tout par le Christ qui me fortifie". Lorsque vous 
entendez cette phrase de Paul, à quoi pensez-vous ? 

John Bytheway : 00:00:27 Oui, j'adore le titre, et je pense que parfois, dans le monde du 
développement personnel, on dit "Je peux tout faire" et on 
s'arrête là. Et voici, je peux faire toutes choses par le Christ. Il y 
a beaucoup de choses que nous ne pouvons pas faire par nous-
mêmes, et nous sommes confrontés à cela dans l'Évangile, mais 
avec le Christ, nous pouvons faire des choses que nous ne 
pourrions pas faire normalement. C'est à cela que je pense. 

Hank Smith : 00:00:50 Oui, mon expérience me dit que lorsque je suis livré à moi-
même, cela ne se passe généralement pas très bien. 

John Bytheway : 00:00:55 Oui, exactement. Je ne peux rien faire. 

Hank Smith :  00:00:59 John, nous sommes rejoints par une experte de la Bible cette 
semaine. Je l'appelle presque le Dr Lori Denning, parce qu'elle 
est encore à l'école d'études religieuses à Claremont, dont nous 
parlerons dans une seconde. Lori, qu'attendons-nous de ces 
leçons ? 

Lori Denning : 00:01:13 Merci d'avoir posé la question, ces leçons sont parmi les 
meilleures. Nous allons étudier Philippiens et Colossiens. Vous 
pouvez les prononcer comme vous voulez. Nous allons mettre 
en lumière ce que c'est que d'être un jeune membre, ou 
comment vivre au sein d'une communauté qui n'est pas la 
sienne. Si vous êtes membre de l'Église et que vous dites : "Je ne 
me sens pas à ma place", comment puis-je vivre en tant que 
chrétien ? Comment est-ce que je vis dans cette communauté, 
comment est-ce que je m'y intègre et comment est-ce que le 
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Christ se reflète à travers moi ? Nous allons vraiment dire, cela 
ressemble à quelque chose que nous faisons probablement 
beaucoup aujourd'hui. Comment m'intégrer ? Comment suis-je 
censé être une lumière pour ces gens ? Et comment puis-je 
apprendre à connaître le Christ et le refléter à mon tour ? Nous 
allons étudier cette question pour deux communautés 
différentes qui vivent assez loin l'une de l'autre, mais les 
Philippiens et les Colossiens, les gens qui vivent à Philippes et à 
Colosses. Nous allons apprendre ce que c'était pour eux et 
comment ils étaient censés jouer le rôle de médiateurs dans la 
jungle folle dans laquelle ils vivaient. 

Hank Smith :  00:02:05  C'est une bonne chose. Je suis déjà très enthousiaste à ce sujet. 
Je suis plus impatient que je ne l'étais. 

Lori Denning :  00:02:09  D'accord. Bien, et juste un petit teaser, écoutez encore, nous 
allons faire quelques chansons. En fait, ces deux lettres 
contiennent des chansons et de la poésie. Je sais que vous 
pensez qu'il ne s'agit que de lettres, mais ce sont les comédies 
musicales, les West Side Story/Hamilton du monde antique. 

John Bytheway :  00:02:26  Wow. 

Hank Smith :  00:02:27  Maintenant je suis encore plus excité. 

John Bytheway :  00:02:28  Cela va être formidable. 

Lori Denning :  00:02:29  Je sais, il n'y a pas besoin de plus d'encouragement. Bien sûr, 
l'accent sera mis sur le Sauveur. Nous allons apprendre 
certaines des doctrines les plus profondes, certains des 
éléments clés sur ce que signifie être le Christ et ce que le Christ 
fait pour nous dans la rédemption et l'expiation. Les lettres que 
nous allons lire aujourd'hui contiennent des éléments 
essentiels. 

Hank Smith :  00:02:49  Génial. John, Lori est nouvelle dans le podcast. Pourquoi ne pas 
dire à nos auditeurs qui elle est, d'où elle vient ? Donnez-nous 
une biographie. 

John Bytheway :  00:02:58  C'est l'une des biographies les plus amusantes que j'aie jamais 
lues, et je vais la lire telle quelle. Je n'ai même pas besoin 
d'ajouter de l'humour à ma voix ou quoi que ce soit d'autre. Lori 
L. Denning est une érudite et une passionnée des écritures qui 
prépare un doctorat en écritures anciennes à l'université 
Claremont Graduate, avec une maîtrise en théologie de 
l'université Gonzaga. Elle a écrit trois livres, dont la série Real 
Hero, et enseigne à la BYU. Lori est également souvent invitée à 
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participer à des podcasts et anime la série de vidéos The Bible 
Brief. "Lori chante même l'hébreu biblique pour s'amuser. 
Originaire de San Diego, son esprit d'aventure se traduit par son 
amour des motos tout-terrain, du karaoké et du chocolat. Avec 
un jumeau identique, le mignon qu'elle revendique, et une 
mission à Barcelone, en Espagne, la personnalité vibrante de 
Lori et ses intérêts divers brillent dans tout ce qu'elle fait. C'est 
une bio amusante, Hank. Je n'en ai jamais eu d'aussi amusante. 

Hank Smith :  00:03:58  Oui, c'est passionnant. 

John Bytheway :  00:03:58  Une intello dévouée, une intello des écritures qui chante 
l'hébreu biblique sur sa moto tout en mangeant du chocolat, 
alors ça va être génial. 

Lori Denning :  00:04:06  Je n'ai pas dit que je les faisais tous en même temps. Ce serait le 
triathlon de la ringardise. Au contraire. J'aime toutes ces choses, 
mais pas toutes en même temps. 

John Bytheway :  00:04:15  Nous pensions qu'il y aurait plus de gens qui regarderaient sur 
YouTube au lieu de simplement écouter. 

Hank Smith :  00:04:19  Oui, s'ils pouvaient voir que... 

John Bytheway :  00:04:20  Si nous l'avons promis, oui. 

Hank Smith :  00:04:22  Nous aimons les intellos de la Bible chez FollowHIM. 

John Bytheway :  00:04:24  Nous le faisons. 

Hank Smith :  00:04:25  Oui, nous avons reçu beaucoup d'entre eux. Nous ne les 
nommerons pas, mais ils ont été nombreux à participer à 
l'émission. Lori, entrons tout de suite dans le vif du sujet. Le 
manuel nous propose de commencer par les Philippiens, puis de 
passer aux Colossiens. Avons-nous besoin d'un peu 
d'information avant d'entrer dans le vif du sujet ? Ou devrions-
nous nous lancer tout de suite ? 

Lori Denning :  00:04:41  Je pense que oui. Je pense que nous allons avoir besoin d'un 
peu de contexte. Et je pense que c'est utile, parce que je pense 
que si nous mettons en place ce qui se passe, nous pouvons 
nous imaginer dans l'histoire. Faisons deux choses. 
Commençons par Philippiens, puis définissons ce qui va se 
passer, parce qu'il s'agit d'une lettre. La première chose que 
nous savons quand nous recevons ces lettres, c'est que j'essaie 
toujours de penser que c'est comme si nous lisions le courrier 
de quelqu'un. Nous allons donc nous pencher un peu sur ce que 
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nous pensons qu'ils étaient et sur ce que nous savons d'eux. Et 
nous entendons parler d'eux dans les Actes. 

  00:05:07  Mais je veux aussi penser que Paul nous parle de ce qui se 
passe. Il est en prison, nous entrons dans cette période des 
lettres où il est en prison. Certains pensent qu'il est à Rome, moi 
je pense qu'il est à Éphèse. Mais il est en prison et il souffre 
vraiment à un moment donné. Il se dit : "Je suis sur le point d'en 
finir. Je ne suis pas sûr de pouvoir survivre. Nous pensons qu'il a 
été en prison pendant un certain nombre d'années. Il entend 
parler de cette communauté qu'il a créée. Un visiteur arrive et 
lui envoie un don. Les prisons n'étaient pas ce qu'elles étaient 
ici, vous n'aviez pas trois lits et un lit de camp. Autrefois, quand 
on était en prison, on y restait pour toujours, et les amis ou la 
famille devaient donc apporter de la nourriture et de l'argent. 
L'une des églises qu'il avait fondées dans une ville, Philippes, 
dont nous parlerons dans une seconde, lui envoie un don de 
nourriture qu'elle lui apporte. 

  00:05:54  C'est comme si son ancienne branche, en tant que missionnaire, 
lui envoyait ce don et qu'il leur écrivait une lettre. Il les connaît, 
il les aime. C'est lui qui a fondé l'église là-bas. Si vous pouvez 
vous mettre à l'aise et imaginer que nous sommes les 
Philippiens, que nous vivons là-bas. Et notre ancien 
missionnaire, celui que nous aimions et qui nous a amenés au 
Sauveur, nous découvrons qu'il a des problèmes. Nous 
rassemblons donc un don, nous l'envoyons et nous envoyons 
cette lettre. Et là, on se dit, j'ai ce petit bout de papier ou de 
papyrus, peu importe, et je vais juste l'emballer. Il s'agit d'une 
lettre très dense, très chargée, où l'on se demande ce que l'on 
peut bien leur dire. Non seulement ce que je peux leur dire pour 
leur dire à quel point je les aime, mais aussi ce que je peux leur 
dire qui va les aider le plus à être membres de l'église, à être 
chrétiens et à connaître le Sauveur. 

Hank Smith :  00:06:40  Ok, c'est excitant. J'aime l'idée de lire le courrier de quelqu'un 
d'autre, même si je sais qu'aujourd'hui c'est un crime très grave. 
Je pense que c'est un crime. Pour que tout le monde le sache, 
nous lisons le courrier de quelqu'un d'autre ici, mais ne le faites 
pas en général. 

Lori Denning :  00:06:52  Ne faites pas ça. 

Hank Smith :  00:06:54  Ne faites pas ça. N'essayez pas cela chez vous. 

John Bytheway :  00:06:56  Je suis intrigué par l'idée qu'il écrit depuis la prison. Et je pense 
que si j'écrivais une lettre depuis la prison, ce genre de prison, 
je dirais : "Chers Philippiens, faites-moi sortir d'ici." Je ne sais 
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pas comment vous allez le faire, mais aidez-moi à m'échapper. 
Je ne sais pas comment vous allez faire, mais aidez-moi à 
m'échapper. 

Lori Denning :  00:07:11  Pourriez-vous envoyer un fichier dans un gâteau la prochaine 
fois, et pas seulement un snack ? 

John Bytheway :  00:07:15  Et au lieu de cela, il veut les édifier, il veut les enseigner, il veut 
les encourager. Et cela nous donne un aperçu de Paul. 

Hank Smith :  00:07:24  Je suis heureux que vous évoquiez tous les deux le fait que Paul 
ait été en prison. Au début du manuel Viens, suis-moi, il est dit : 
"Paul a écrit ses épîtres aux Philippiens et aux Colossiens alors 
qu'il était prisonnier à Rome". Et John, vous l'avez mentionné, 
ces lettres n'ont pas le ton que l'on pourrait attendre de 
quelqu'un en prison. Paul parle davantage de joie, d'allégresse 
et d'action de grâce que d'afflictions et d'épreuves. "Il dit : "Le 
Christ est prêché, et moi, je me réjouis et je me réjouirai". Ouah 
! Cela en dit long sur Paul et sur son attitude dans les grandes 
difficultés. J'aimerais avoir cette attitude dans les grandes 
difficultés. 

Lori Denning :  00:08:04  Mais ne pensez-vous pas que c'est unique ? Si vous êtes les 
Philippiens et que vous vous dites, nous venons de rejoindre 
cette petite église naissante et notre dirigeant est en prison. Et 
non seulement cela, mais notre Sauveur vient d'être crucifié. 
Culturellement, ce serait vraiment difficile. Cela me rappelle la 
Restauration. Joseph Smith écrit depuis sa prison, et il rédige 
certains des documents les plus inspirés, les plus édifiants, alors 
même qu'il souffre. Il semble que nous devions toujours vivre 
dans le monde, mais pas du monde. Cela ressemble beaucoup à 
Joseph. 

John Bytheway :  00:08:38  Je suis heureux que vous ayez dit cela, parce que je pensais aux 
deux derniers versets de la section 123. Faisons joyeusement 
tout ce qui est en notre pouvoir et restons debout, joyeux, dans 
la prison de la liberté. C'est une bonne comparaison. 

Hank Smith :  00:08:52  Je sais, d'après mon étude des Doctrine et Alliances dans 
l'histoire de l'Eglise, que Joseph Smith était un grand admirateur 
de Paul. Le fait qu'ils aient des moments parallèles ici, c'est... 

Lori Denning :  00:09:01  Oui, je pense que cela vous donne l'empathie que vous ne 
voulez pas vraiment, c'est-à-dire que vous vivez des expériences 
similaires et vous vous dites, je préférerais les manquer mais je 
peux les apprécier, mais c'est tellement profond qu'il y ait ces 
moments de lutte. Ce qui est intéressant, c'est que Paul ne dit 
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pas "c'est génial, c'est merveilleux", mais "c'est terrible". Il en 
parle, surtout dans les Galates. Il parle de l'état dans lequel il se 
trouvait, au point de se briser. Il écrit même à la fin de sa lettre 
aux Philippiens qu'il va envoyer Timothée ? Nous parlerons de 
lui dans une seconde, mais je vais vous envoyer Tim. J'espère y 
arriver, mais il se peut que je meure et que ce soit très bientôt. 
Si vous étiez en prison dans le système romain, il y a de fortes 
chances que vous n'en sortiez pas, et la seule façon d'en sortir, 
c'est la mort. 

  00:09:45  Vous attendez, non pas parce qu'ils vous détiennent, mais parce 
que vous attendez le procès. Et ensuite, c'est le procès et 
l'exécution, typiquement. Alors, il se dit que c'est peut-être la 
fin pour lui. Il vit avec ce fardeau réel de la souffrance et peut-
être de la mort, et il le sait. J'aime ce que vous avez dit, John, à 
la fin de la section 123, parce que c'est cette diversité. Même 
alors, je peux me réjouir du Sauveur, je peux me réjouir de 
l'Évangile. Et cela imprègne toute la lettre. Mais si vous ne vous 
souvenez pas de cela, alors nous ne voyons pas comment il va le 
faire. Et ici, nous pouvons voir une application dès le départ. 
N'avons-nous pas tous des moments où la vie va être assez 
difficile ? Et si ce n'est pas le cas, attendez une minute, parce 
que ça vient. 

  00:10:25  Nous nous disons alors : "Voilà une lettre qui pourrait être 
écrite aujourd'hui, à mon intention, lorsque je traverse une 
période difficile, lorsque ma famille est en difficulté. Quand je 
ne sais pas d'où viendra mon prochain repas, quand mon 
emploi est menacé. Ou quand je ressens du stress, de l'anxiété, 
une maladie, ou quoi que ce soit d'autre. Paul se dit, oh, c'est 
une lettre pour moi, parce que Paul faisait la même chose. Nous 
pensons qu'il s'agit d'une lettre vieille de 2000 ans, qui pourrait 
m'être adressée aujourd'hui. 

Hank Smith :  00:10:49  Excellent. 

John Bytheway :  00:10:50  Ce qui est intéressant aussi, Hank, c'est que nous avons reçu pas 
mal de commentaires de personnes qui sont littéralement en 
prison et qui écoutent et trouvent un peu d'espoir et de 
guérison. Je pense à vous aujourd'hui, et j'espère que cela vous 
aidera et que vous avez quelque chose en commun avec Paul, 
peut-être, de chercher de l'espoir et de l'aide dans votre 
situation. Je pense que c'est fascinant. 

Lori Denning :  00:11:13  Le Christ a été envoyé pour libérer les captifs, et pas toujours 
physiquement, mais nous pouvons être libérés dans nos âmes. 
Si vous ne vous rendez pas compte de l'oppression et de la 

Philippiens Colossiens Parte 1 followHIM Podcast Page 6



tristesse dans lesquelles ils vivaient, en particulier Paul ici, alors 
je pense que vous ne comprenez pas la joie dont il va parler. 

Hank Smith :  00:11:28  Lori, je suis heureux que nous en parlions, car l'un des 
principaux objectifs de notre podcast est non seulement de 
rendre les gens plus compétents, de les informer et de les 
enseigner, mais aussi de guérir et d'aider ceux qui ont des 
difficultés. Est-ce le président Eyring qui a dit : "Si vous traitez 
chacun comme s'il traversait la période la plus difficile de sa vie, 
la moitié du temps vous aurez raison", ou quelque chose 
comme ça. Ceux d'entre vous qui luttent, j'aime que Lori 
s'adresse à vous. J'espère que vous l'écouterez aujourd'hui. Lori, 
que faisons-nous maintenant ? 

Lori Denning :  00:11:59  C'était une mise en scène émotionnelle. Prenons un peu de 
recul et parlons de l'identité de ces gens dans un contexte un 
peu plus large. Pour ceux d'entre vous qui regardent la vidéo, 
j'ai un accessoire pour que vous puissiez vous souvenir de 
Philippes. Je mets mon casque de centurion romain. Pour ceux 
qui écoutent, vous pouvez imaginer une femme d'une beauté 
choquante, c'est moi, et je porte un casque romain 
littéralement en acier de calibre 16 avec le truc rouge sur le 
dessus et tout le reste. 

Hank Smith :  00:12:26  C'est superbe, Lori. Ceux qui regardent sur YouTube seront 
d'accord avec moi, c'est fantastique. 

Lori Denning :  00:12:32  Oui, c'est assez impressionnant. En fait, c'est très dur pour mon 
cou, tellement c'est lourd. Mais c'est juste pour vous rappeler 
qu'il s'agissait de Romains. Voilà ce que je ne savais pas quand 
j'étais jeune. Je ne savais pas que quand on mettait un N à la fin, 
c'était pour désigner les gens qui vivaient là. Donc, au lieu de 
Philippites, nous dirions comme les Lamanites. Les Phillippites, 
ce sont les Philippiens. Mais je comprends quand on dit Rome, 
Romains. Philippes, Philippiens. Colosses, Colossiens. Ephésiens, 
ils vivaient à Ephèse. 

Hank Smith :  00:13:02  Ephesia. 

Lori Denning :  00:13:03  Je suppose que je n'ai pas fait le rapprochement. Oui, parce que 
je me disais que ce n'était pas les Jérusalems. Je n'ai pas 
compris. Mais ce sont juste les gens qui vivent là. Philippes se 
trouve en fait dans le nord de la Grèce. Elle porte le nom du 
père d'Alexandre le Grand, Philippe, et s'appelle donc les 
Philippiens. En fait, c'est un endroit où il y a eu une petite 
guerre civile après Jules César. Si vous venez de Turquie, vous 
avez Constantinople et cette zone centrale, Istanbul 
aujourd'hui, quelle que soit l'époque à laquelle vous vous 
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trouvez. Ensuite, le long de ce bord, il y a la ville de Philippes, et 
il y en a une autre, Minneapolis, Bérée et Thessalonique. Vous 
allez entendre le Thessalonicien. Tout cela se trouve dans cette 
petite chaîne. Ensuite, vous traversez une petite bande de terre 
étroite et vous vous retrouvez presque de l'autre côté de 
l'Adriatique, à Rome. 

  00:13:49  C'est une petite artère que les gens empruntaient, et c'était 
donc une petite zone très populaire où ils se rendaient pour 
aller à Rome. Mais c'était populaire chez les Romains à cause de 
la guerre civile. Donc, tout le monde fait une pause, si vous ne 
voulez pas savoir des trucs d'intellos. Pour ceux qui veulent des 
intellos, zoomez pendant encore deux minutes. Jules César, 
Marc Antoine, Cléopâtre, toute cette histoire. Et ils se sont 
battus ici même, dans la ville. Ils sont à Philippes. Ils se 
demandent ce qu'ils vont faire de tous ces soldats, ces soldats 
romains à la retraite. Ils reçoivent un terrain lorsqu'ils prennent 
leur retraite. Que devons-nous faire d'eux ? Eh bien, nous ne 
voulons pas qu'ils retournent à Rome, parce que s'il y a un autre 
soulèvement, ils auront toute une armée d'hommes prêts à 
partir. 

  00:14:27  Ils les mettaient à l'écart. Donc, ce genre d'endroit loin de 
Rome, et ils s'installaient. C'était une colonie romaine, et c'était 
une colonie romaine très patriotique. Ils étaient super romains, 
alors ils n'ont même pas vraiment de synagogue. Partout 
ailleurs, il y a une synagogue là où les Juifs se sont dispersés au 
fil du temps. Ils n'en ont même pas. Mais si vous pensez à des 
Romains super patriotes, c'est ce que vous auriez trouvé ici. 

  00:14:50  L'église a été fondée par une femme. Je sais que nous avons 
parlé de cette histoire à propos d'un autre petit point sur Lydia. 
Nous avons lu leur histoire à la fin des Actes des Apôtres. Lydia 
vendait de la pourpre, c'est une femme d'affaires. J'adore cela. 
Même dans sa maison, elle semble être la patronne fondatrice 
de l'Église. Lors de son deuxième voyage missionnaire, le 
premier est proche, le deuxième est loin, le troisième est loin. 
Paul a fait une boucle jusqu'ici et a fondé l'Église avec ces super 
convertis romains. Ce sont des superpuissances de l'Évangile. Ils 
aiment l'Évangile, et ils donnent toujours de l'argent aux saints 
les plus pauvres de Jérusalem. Ce sont des gens qui semblent 
avoir compris. Et Paul les aime. C'est ce que vous allez voir. 
Vous n'êtes pas très juifs et vous n'êtes pas très ces autres 
personnes, mais vous comprenez ! J'adore les Philippiens. Je 
suis toujours comme, yay. Il est toujours si heureux. Et en fait, il 
crie à certains des autres gars : "Vous devriez être plus comme 
les Philippiens, parce qu'ils donnent un cadeau et vous, vous ne 
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faites même pas de dons ou quoi que ce soit aux pauvres 
saints." 

John Bytheway :  00:15:49  Je voudrais juste dire que pour quelqu'un qui, 
géographiquement, entend Philippes, il peut se dire : "Je 
pensais que Jésus était à Césarée de Philippe". Il y a plusieurs 
Césarées mentionnées, et c'est parfois difficile sans carte. Il 
s'agit de la Philippes du nord de la Grèce. 

Lori Denning :  00:16:05  Oui, pensez à la Grèce. Et pensez que c'est comme une main, 
une main pendante, et que c'est sur le poignet de la main. C'est 
le nord, et on l'appelait la Macédoine à l'époque. C'est donc là-
haut, au nord, et c'est là que Philippe a grandi dans cette région. 
Tout le monde porte le même nom. Il y a 2 000 villes qui 
s'appellent Alexandrie, et celle-ci porte le nom de son père. 
C'est là que l'on trouve tous ces Philippe, et les noms se 
répètent. 

Hank Smith :  00:16:30  Dans mes vieilles écritures papier, je regarde la carte intitulée 
Les voyages missionnaires de l'apôtre Paul. Et je vois les villes 
dont vous parlez. Et une fois de plus, je me suis rendu compte 
que cet homme était partout. Je crois que j'ai fait une croisière 
dans cette région, mais je ne l'ai jamais parcourue à pied. 

Lori Denning :  00:16:46  Je ne l'ai jamais parcouru avec mes sandales. Oui, vous imaginez 
? Vraiment, vraiment loin. Vraiment très loin. En fait, c'est l'une 
de mes histoires préférées : Paul était avec deux compagnons 
missionnaires et il se trouvait de l'autre côté. Il se trouve dans 
ce que nous appellerions la Turquie. Il était loin, il était de 
l'autre côté. Il est à l'est. Il fait un rêve dans lequel un homme 
dit... Ils continuent à aller dans des villes et il ne sait pas, c'est 
dans les Actes. Et il ne sait pas où il est censé enseigner et ils 
sont comme, non, pas ici. Non, pas ici. Non, pas ici. Ils 
continuent donc à se rendre dans les villes suivantes, puis il fait 
un rêve dans lequel un homme vient le voir et lui dit : "Nous 
avons besoin de toi. Viens ici." C'est là qu'il va. Puis il se rend à 
Philippes et y fonde l'église. Et ce n'est pas un homme qu'il 
rencontre, mais une femme. 

  00:17:24  C'est plutôt cool que le Seigneur ait préparé ces gens. Mais il a 
traversé plusieurs grandes villes sur le chemin de Philippes. Le 
Seigneur vous entend, le Seigneur entend les gens qui crient et 
qui veulent qu'il les trouve. Et il a envoyé un apôtre à pied pour 
les trouver. Et maintenant, ils vont lui rendre la pareille et le 
bénir en lui offrant un cadeau, de l'argent et des choses pour le 
soutenir en prison, et il va leur écrire cette lettre. Tout cela pour 
vous montrer à quel point ils s'aiment. C'est comme si nous 
vivions très loin et que l'un des apôtres venait faire une 
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conférence ou nous envoyait une lettre dans notre petite ville. 
Et je me dis qu'on peut le sentir. On sent que c'est exactement 
ce qu'ils font. Même aujourd'hui, ils nous aiment tous, nous les 
saints, où que nous soyons dispersés dans le monde, et ils vont 
nous envoyer un message spécial. Mais le Seigneur vous entend 
et il leur envoie ses messagers, ainsi qu'à nous. 

Hank Smith :  00:18:18  John, tu es peut-être le seul ici à te souvenir d'avoir reçu des 
lettres par la poste. Il y a une certaine excitation quand on est 
loin des Philippines. Comment était-ce de recevoir du courrier ? 
Et je plaisante en passant, je reçois aussi du courrier. 

John Bytheway :  00:18:30  Non, cela prenait deux semaines. Et nous n'appelions pas à la 
maison toutes les semaines, donc s'il y avait environ deux 
semaines, il fallait deux semaines pour répondre. C'était génial 
de recevoir une lettre. C'était très stimulant. Cela changeait 
toute la journée. On rentrait à la maison et on la relisait. 

Hank Smith :  00:18:45  Oui, je vois bien ce qui se passe ici. 

Lori Denning :  00:18:46  Renouvellement, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  00:18:46  C'est un bon point. 

Lori Denning :  00:18:46  Oui, un petit coup de pouce. Lisons le premier paragraphe. 
Lisons Philippiens 1, et je veux juste lire de 1 à 11. 

John Bytheway :  00:18:57  Philippiens, chapitre 1, à partir du premier verset. "Paul et 
Timothée, serviteurs de Jésus-Christ, à tous les saints en Jésus-
Christ qui sont à Philippes, avec les évêques et les diacres. Que 
la grâce et la paix vous soient accordées de la part de Dieu notre 
Père et du Seigneur Jésus-Christ. Je rends grâces à mon Dieu à 
chaque fois que je me souviens de vous, dans chacune de mes 
prières pour vous tous, lui demandant avec joie de vous avoir 
associés à l'Évangile depuis le premier jour jusqu'à présent, 
persuadé que celui qui a commencé en vous une bonne oeuvre 
l'accomplira jusqu'au jour de Jésus-Christ. 

  00:19:35  Si j'ai cette pensée pour vous tous, c'est parce que je vous porte 
dans mon cœur, car vous avez tous part à ma grâce, tant dans 
mes liens que dans la défense et la confirmation de l'Évangile. 
Car Dieu est mon registre. Comme je vous désire ardemment 
dans toutes les entrailles de Jésus-Christ. Je prie pour que votre 
amour s'accroisse de plus en plus en connaissance et en tout 
jugement, afin que vous approuviez les choses excellentes. Afin 
que vous approuviez les choses excellentes, que vous soyez 
sincères et sans offense jusqu'au jour du Christ, remplis des 
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fruits de la justice qui viennent de Jésus-Christ, à la gloire et à la 
louange de Dieu". 

Hank Smith :  00:20:16  Wow, c'est une façon de commencer une lettre. 

Lori Denning :  00:20:18  L'une des choses dont nous nous souvenons à propos de Paul, 
c'est qu'il est dense. Si vous pensez aux lettres d'aujourd'hui, 
nous ne sommes pas aussi denses dans notre façon d'écrire. 
Comme nous le faisons aujourd'hui, nous ne faisons que 
bavarder. Mais ce n'est pas le cas. C'était difficile d'écrire. En 
général, il fallait payer quelqu'un qui était vraiment doué pour 
ça, et qui pouvait faire tenir la lettre sur un tout petit document. 
Il va juste le remplir. L'une des choses dont nous nous 
souviendrons toujours avec Paul, c'est qu'il n'est peut-être pas 
censé être compris la première fois que vous le lisez. Il s'agit 
d'un document que l'on a envie d'étudier. C'est un cadeau qu'il 
leur offre et qu'ils peuvent continuer à lire et à lire et à lire et à 
en tirer des textes. Lorsque nous venons de lire ce texte, si vous 
avez trouvé quelques éléments, c'est fantastique. Si vous n'en 
avez pas trouvé, c'est fantastique, cela veut dire que vous 
pouvez le relire. 

  00:20:56  Il commence par dire : "Hé, c'est Paul et Timothée, nous l'avons 
connu plus tard sous le nom de Timothée. Paul et Tim, 
serviteurs de Jésus-Christ, saints de tous les saints. Le mot 
"saints" signifiait simplement "saints", "sacrés", comme nous le 
faisons aujourd'hui. Donc, tous ceux qui ont consacré leur vie au 
Christ, tous ceux-là, c'est à vous que j'écris. Et vous me direz, 
oui. Et aussi ceux qui sont évêques et diacres. N'oubliez pas que 
l'Église vient de naître, et que ce sont probablement des gens 
qui servent. Ils sont le surveillant, le responsable, l'évêque. Il y a 
aussi le diacre, celui qui s'occupe du service. D'emblée, on se dit 
: hmm, le service. Les gens qui aident les saints, les gens qui 
aident les nouveaux membres, les gens qui aident la nouvelle 
petite branche à Philippes. 

  00:21:35  Ensuite, nous avons notre premier thème, la grâce et la paix de 
Dieu notre Père et du Seigneur Jésus-Christ. Il vous envoie la 
grâce. Et je vais remercier Dieu, toujours dans ma prière. Verset 
3 et verset 4, je remercie mon Dieu à chaque fois que je me 
souviens de vous, et toujours dans chacune de mes prières. Il 
remercie donc et prie pour eux. Et le reste des versets, il 
remercie et prie, et il remercie et prie. Et il ne s'agit pas d'une 
simple prière d'espoir. Il remercie le Seigneur pour eux et il prie 
activement pour eux. Un apôtre. Il n'y a donc que de l'amour. Si 
vous voulez voir une différence, lisez les Galates, c'est plutôt 
une réprimande. Mais aux Philippiens, il dit : "Je vous aime et 
j'ai prié pour vous". Et j'aime l'idée que le Seigneur utilise cela. 
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  00:22:26  Vous verrez donc ce thème. Puis, au verset 11, il revient sur un 
mot intéressant. Les gens seront remplis des fruits de la justice. 
Donc, il prie pour eux et il est reconnaissant pour eux afin qu'ils 
puissent avoir quelque chose, être remplis des fruits de la 
justice. Qui sont par Jésus-Christ, à la gloire et à la louange de 
Dieu. C'est notre thème, les gars. C'est cela. Soulignez-le, 11, et 
l'apôtre du Seigneur, je prie et je suis reconnaissant pour vous 
afin que vous puissiez avoir quelque chose. Vous allez être 
remplis des fruits de la justice. 

Hank Smith :  00:23:03  Quand je lis cela, être rempli des fruits de la justice, je pense 
presque que votre vie est remplie de toutes ces bonnes choses 
que vous faites et que d'autres personnes font en vivant 
l'Évangile. Vous n'avez pas le temps de pécher parce qu'il y a 
tellement de bonnes choses qui se passent. 

Lori Denning :  00:23:20  Si vous étiez un arbre chrétien et que des fruits poussaient, 
quels seraient-ils ? Si j'étais un pommier, j'aurais une pomme. Si 
j'étais un poirier, je ferais pousser une poire. Si j'étais un arbre 
chrétien, j'aurais un fruit de justice. Je pense, Hank, que c'est ce 
que vous dites. Il y a quelque chose qui sort de nous et qui 
montre que nous sommes devenus cela. Qu'en pensez-vous, 
John ? Quels sont les fruits de la justice que vous avez vus dans 
votre vie ou auxquels vous pensez chez les gens qui suivent 
vraiment le Sauveur ? 

John Bytheway :  00:23:49  Je suis retourné aux Galates. Parce que l'autre jour, dans 
Galates 5:22, il est dit que le fruit de l'Esprit, l'Esprit S capital, 
est l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la douceur, la bonté, 
la foi, la gentillesse, la tempérance. Ce sont tous des fruits de la 
justice. Et j'aime l'idée que les meilleures choses que vous 
puissiez désirer ou imaginer sont le résultat de la présence du 
Christ dans votre vie. À l'inverse, le Livre de Mormon dit que le 
diable ne vous récompense d'aucune bonne chose, mais qu'en 
Christ viennent toutes les bonnes choses. C'est donc une bonne 
liste. 

Lori Denning :  00:24:23  C'est exactement ce qui m'est venu à l'esprit, les fruits de 
l'Esprit dans les Galates. Je pense que lorsque nous sommes 
changés... Rappelez-vous, si nous sommes les Philippiens dans 
cet exemple, nous sommes juste dans nos propres vies. Lorsque 
nous embrassons vraiment le Sauveur, cela commence à nous 
changer. Les choses qui sortent de nous sont meilleures. Nous 
sommes un peu plus patients que nous ne l'étions. Nous 
sommes un peu plus gentils. Je ne coupe plus la route au gars 
sur l'autoroute comme avant. Je commence à lui ressembler. 
Ces choses, comme un fruit, poussent à partir de moi, et la 
justice. La justice est un mot étrange. Nous l'utilisons beaucoup 
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dans les mots ecclésiastiques. C'est un de ces mots bizarres que 
nous utilisons à l'église. Nous l'utilisons tous tout le temps, mais 
nous ne l'utilisons nulle part ailleurs. Dans l'Ancien Testament, 
l'idée de droiture est la justice, c'est-à-dire que l'on rend les 
choses justes. Vous rétablissez les choses. 

  00:25:09  Vous dites que le monde est dur, qu'il n'est pas toujours juste, 
que quelqu'un est en difficulté, et vous arrangez les choses. 
C'est cela la droiture. Il peut s'agir d'une personne qui passe une 
mauvaise journée. Vous lui rendez service en l'aidant à passer 
une meilleure journée. Il peut s'agir de lui donner de l'argent, 
parce qu'il est pauvre, mais ce n'est pas de sa faute. Vous l'aidez 
à s'en sortir. Vous les remettez en bonne relation avec le 
Seigneur, alors qu'ils s'en sont éloignés par le péché. Le droit et 
la justice consistent à remettre les choses en ordre, comme le 
ferait le Seigneur dans son royaume. Donc, aider les gens à 
remettre les choses en ordre, c'est être juste. Il ne s'agit pas 
simplement d'espérer que j'ai coché cette case et fait ce que 
j'étais censé faire aujourd'hui. Mais je regarde le monde et je le 
vois maintenant comme le royaume de Dieu. Ce monde 
nouveau que le Christ a apporté, il commence maintenant et il 
est encore à venir. Mais ce nouveau monde, ce nouveau 
royaume de Dieu, cette Sion que nous essayons de construire, 
je contribue à changer les choses. Je remets les choses en ordre. 

John Bytheway :  00:26:13  Je l'aime bien. C'est la justesse ou le fait de rendre les choses 
justes. 

Lori Denning :  00:26:17  Le droit et la justice sont le même mot. Je remets les choses en 
ordre, je les rends justes et équitables. Même si cela n'a jamais 
été le cas, je peux arranger les choses comme Dieu le ferait. Il 
dit donc : "J'espère que c'est ce que vous obtiendrez. C'est 
comme cela que vous devriez commencer à vivre. Chers 
Philippiens. Bonjour, chère Lori. Chers Hank et John. Vous qui 
écoutez. Je prie et je suis reconnaissant pour que vous puissiez 
commencer à voir cela dans votre propre vie. 

Hank Smith :  00:26:45  Je l'adore. 

Lori Denning :  00:26:48  D'accord, donc la section suivante, je veux juste aborder son 
thème, de 12 à 18 dans le chapitre un. Il va juste dire en gros, 
chère famille, le roi est annoncé. Le nouveau roi, Jésus-Christ. 
Pas le souverain romain, pas le président de votre pays, pas le 
premier ministre. Le nouveau Jésus que vous suivez est 
annoncé. Et je veux que vous commenciez à penser 
différemment. Maintenant que vous faites partie de cette 
nouvelle communauté, les saints, je veux que vous pensiez 
différemment. Nous allons mettre de côté ces autres choses. Il 
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les prépare donc à penser différemment, c'est ce que je pense 
pour la section suivante. Mais passons de 18 à 26 pour voir 
comment cela va se passer. Parce que nous préparons le 
prochain grand saut dans ce poème, cette grande idée sur 
Jésus-Christ. Paul sait où nous en sommes, quand nous luttons, 
quand les choses sont difficiles, et pourtant nous essayons de 
vivre cette nouvelle vie de droiture et de justice et d'être des 
saints. 

  00:27:43  Alors 18, il dit : "Que se passe-t-il alors ? Malgré tout, que ce 
soit en apparence ou en vérité, Christ est prêché, et je m'en 
réjouis, oui, et je m'en réjouirai." Il dit donc simplement que, 
même si les défis sont différents dans nos vies, il dit : "Que suis-
je censé faire avec cela ? Même si vous souffrez, même si les 
choses sont difficiles, réjouissez-vous. Et cela devrait nous faire 
réfléchir. Attends un peu, Paul, quand les choses sont vraiment 
difficiles, tu veux que je me réjouisse. Est-ce que c'est faire peu 
de cas de mes luttes ? Et il se dit, eh bien, attendez, continuons 
à lire et voyons ce qu'il dit à ce sujet. Donc, il dit, même quand 
je lutte, vous devriez vous réjouir. Et il dit, d'accord, et voici le 
verset suivant, 19. "Car je sais que cela tournera à mon salut 
grâce à votre prière et à l'apport de l'esprit de Jésus-Christ." 

  00:28:37  Il renverse un peu la situation. Même si les choses sont difficiles 
dans votre vie, il dit, je sais que vous vous tournerez vers le 
salut par votre prière. Même si des choses difficiles vont se 
produire, cela peut être bénéfique pour vous. Cela peut vous 
aider à vous sauver, à vous changer, et cela grâce à la prière. Et 
qu'est-ce que c'est ? C'est l'esprit de Jésus-Christ. C'est l'une des 
seules références à l'Esprit dans toute l'épître aux Philippiens. Je 
pense que ce qu'il dit ici, c'est que même lorsque nous sommes 
écrasés et désespérés dans notre vie, nous pouvons toujours 
dire : "Je lutte avec ces choses". N'oubliez pas que Paul a 
vraiment lutté avec ces choses. Il n'était pas du genre à ne pas 
souffrir. Il en parle beaucoup. 

  00:29:16  2 Corinthiens 1, j'étais sur le point d'abandonner, les gars. Voici 
un homme qui a souffert. Et il dit, qu'est-ce qu'on fait quand on 
est dans cette situation ? Il dit à Lori-ease, je vais en faire mon 
salut. Comment ? Par l'esprit de Jésus-Christ. Nous ne savons 
peut-être pas encore comment cela fonctionne. Il va nous le 
dire dans une seconde. Mais vous vous dites que quelque chose 
va changer. Je ne peux pas enlever la souffrance de votre vie, 
mais d'une manière ou d'une autre, par l'esprit de Jésus-Christ, 
elle peut devenir quelque chose de plus. Quelque chose de plus 
positif. 

Philippiens Colossiens Parte 1 followHIM Podcast Page 14



  00:29:44  Il dit que c'est vraiment ce que j'espère. Et je sais que je 
pourrais avoir honte, je pourrais être dans ces situations 
difficiles comme la prison, c'est honteux. Et ils vivent dans une 
société où la honte et l'honneur sont très importants. Oui, il dit, 
je sais que ça va paraître comme ça, mais écoutez, on peut s'en 
sortir. Passons à 21. "Pour moi, vivre, c'est le Christ, et mourir, 
c'est gagner." Quoi ? Si je vis, c'est bien, parce que je peux 
prêcher. Il va en parler longuement. Mais je peux prêcher sur 
Jésus-Christ. Si je meurs, je serai avec Jésus-Christ. Donc, peu 
importe où nous en sommes dans notre vie, nous pouvons 
l'avoir. 

Hank Smith :  00:30:21  La traduction du mot de Dieu de ce verset. Le Christ est tout 
pour moi dans cette vie, et quand je mourrai, j'aurai encore 
plus. 

John Bytheway :  00:30:28  J'aime bien ça. 

Lori Denning :  00:30:31  J'aime bien ces autres traductions. Il le dit dans 23, et je vais lire 
la NSRV, la nouvelle version standard révisée. Il dit : "Je suis 
pressé entre les deux", c'est-à-dire entre la vie et la mort. "Mon 
désir est de partir, d'être avec le Christ, car c'est bien mieux. 
Verset 24, "Mais rester dans la chair est plus nécessaire pour 
toi." Eh bien, je suis vraiment déchiré. Si je pars, je serai avec le 
Christ. Mais si je reste, ce serait mieux pour vous parce que je 
pourrais continuer à prêcher et à enseigner Jésus. Je suis donc 
vraiment déchiré. Je ne sais pas ce qui est le mieux. Est-ce que 
je meurs et je pars avec Jésus, ou est-ce que je reste et je 
prêche sur Jésus ? C'est un choix difficile. C'est un choix difficile. 
Mais il y a quelque chose de très important pour nous. Souvent, 
nous sommes appelés à plus de... Nous sommes des ministres, 
des frères, des sœurs, nous avons des membres de la famille, 
d'autres personnes que nous essayons d'aider. 

  00:31:18  Le mot "ministre" est un grand mot pour désigner l'aide. Et je 
pense que ce que nous faisons souvent, c'est effacer l'idée que 
les gens souffrent et nous pensons que si vous vivez une bonne 
vie, vous ne devriez pas souffrir. Ou que si vous ne souffrez pas, 
vous devriez rebondir immédiatement. Ce n'est pas du tout ce 
qu'il dit. Ce qu'il dit, c'est que nous reconnaissons qu'il y a de la 
souffrance. Nous nous asseyons et nous nous tenons avec cette 
souffrance. Nous disons : "Je ressens le chagrin, mais notre 
espérance dans le Sauveur nous aide à surmonter la lutte. Nous 
ne disons donc pas : "Oh, je suis désolé que tu te sentes comme 
ça, Hank ou John. Tu te remettras tout de suite." Je sais que 
vous avez eu un gros problème. Nous disons plutôt : "Je 
t'entends, mon frère. Je t'entends. Et c'est exactement comme 
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Jésus et c'est exactement comme moi. Et tu sais quoi ? Il va 
améliorer les choses tout au long du voyage." 

  00:32:08  Mieux à travers le voyage. Verset 25, et je suis toujours dans la 
nouvelle norme révisée. "Puisque j'en suis convaincu..." Il dit, eh 
bien, en fait, je devrais rester parce que je peux vous aider. Puis 
il renverse la situation, au verset 25. "Puisque j'en suis 
convaincu, alors je vais rester. Je sais que je resterai et que je 
continuerai avec vous tous pour votre progrès, votre joie et 
votre foi," 26, "afin que, par ma présence auprès de vous, votre 
orgueil s'accroisse en Jésus-Christ à cause de moi." Je me rends 
compte que je suis peut-être ici pour vous et que vous pouvez 
peut-être ressentir la même chose que moi. Peut-être que je 
souffre pour pouvoir t'aider. C'est un mec cool. Qu'en pensez-
vous ? Est-ce qu'on efface parfois la souffrance de quelqu'un ? 
Où l'on se dit, non, tu vas rebondir parce que tu es membre de 
l'église. Tu ne devrais pas te sentir comme ça. 

John Bytheway :  00:32:51  Oui, je reviens à l'Ancien Testament dans mon esprit. Le grand 
moment des amis de Job, c'est quand ils sont venus s'asseoir 
avec Job sans dire un mot. Et dès qu'ils ouvraient la bouche et 
essayaient d'expliquer tout cela, tout partait en vrille. Mais 
quand ils ont su que tu souffrais, nous allons nous asseoir avec 
toi. Et nous n'essaierons pas de l'expliquer, nous n'essaierons 
pas de lui donner un sens, nous n'essaierons pas de blâmer qui 
que ce soit. Nous nous contenterons de nous asseoir avec vous. 
Je pense que vous avez raison, il est parfois agréable de savoir 
que quelqu'un d'autre sait ce que vous vivez. C'est peut-être 
important de ne pas le faire passer si vite. Oh, tu t'en remettras. 
C'est peut-être trop rapide. 

Lori Denning :  00:33:34  Il dit non, et il va parler de cette souffrance assez lourdement 
dans une seconde. Mais j'aime ce que vous avez dit, asseyez-
vous avec vos amis. Asseyez-vous là, comme Job et ses amis. 
Vous n'avez rien à dire, mais nous serons avec vous. 

Hank Smith :  00:33:43  Oui, pleurez avec ceux qui pleurent. Il n'est pas dit d'encourager 
ceux qui sont en deuil. 

John Bytheway :  00:33:48  Ou essayez de l'expliquer. 

Hank Smith :  00:33:49  pleurer avec ceux qui pleurent. 

John Bytheway :  00:33:50  Ou surtout, dites-leur qu'ils ont péché et que c'est la raison pour 
laquelle cela arrive.  
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Lori Denning :  00:33:54  C'est encore Job. Vous deviez le mériter. Cette communauté de 
disciples de Jésus, la communauté dans laquelle nous sommes 
tous, est pour tous ceux qui écoutent aujourd'hui, nous sommes 
avec vous. Nous pleurons avec vous. Nous ne savons peut-être 
pas exactement ce que vous ressentez, mais nous le ressentons 
tous. Et quand je me sens mal, je peux tendre la main et savoir 
qu'il y a une grande communauté derrière moi qui me soutient 
et qui souffre avec moi. Et ils prient avec moi. Et quelle 
puissance cela représente-t-il ? Il y a cette communauté à 
travers le monde entier, ce réseau de personnes qui disent : "Je 
pleure avec vous." Je ne vous connais même pas, mais mon 
frère, ma sœur, je le sens. 

Hank Smith :  00:34:34  Et ne serait-ce pas formidable si chaque paroisse, chaque pieu 
ressentait cela ? C'est ce que nous pourrions avoir. 

Lori Denning :  00:34:39  C'est vrai. Et c'est quelque chose qu'il nous encourage à 
acquérir, n'est-ce pas ? Ce sont les fruits de la justice dont il 
parle. Je suis tellement reconnaissant et je prie, et ce sont les 
choses qu'il est temps pour nous d'apprendre. Je vous écris 
cette lettre, je vous parle aujourd'hui dans le podcast pour que 
vous puissiez dire : "Vous pouvez encore y travailler." Voilà ce 
que c'est que d'être membre de l'Église de Jésus-Christ des 
Saints des Derniers Jours. C'est ce que vous êtes appelés à faire. 
Parce qu'il n'y a pas de théologie lourde du genre, comment 
c'est dans le prémortel, ou quelque chose de compliqué ? Paul 
va droit au but. C'est juste une application. Il dit, les gars, aimez-
vous les uns les autres, servez-vous les uns les autres. Et ensuite 
il va dire, oh, et vous savez en fait de quoi il s'agit ? Jésus-Christ. 
C'est une grande théologie. La grande théologie, ce sont les 
fruits de la justice. Il s'agit de s'aimer les uns les autres, de 
pleurer avec ceux qui pleurent, de comprendre où nous 
sommes et de servir. Soyez ministre. 

Hank Smith :  00:35:35  Verset 27 : "Vous pouvez demeurer fermes dans un même 
esprit et une même pensée, luttant ensemble pour la foi de 
l'Évangile." 

John Bytheway :  00:35:44  Ce que vous venez de dire, Hank, me rappelle le moment où l'on 
voit un seul esprit, une seule pensée s'efforcer ensemble. Ce 
sentiment de Sion que nous essayons tous d'atteindre, qui est 
une chose si ambitieuse, et nous continuons d'essayer. 

Lori Denning :  00:35:58  Oui, il va s'appuyer sur cette idée. Nous sommes toujours dans 
Philippiens 1:27. Hank, pourriez-vous relire la deuxième moitié 
de 27, où il est dit : "Je sais que tu es ferme" ? 
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Hank Smith :  00:36:07  Bien sûr. Au milieu de l'article 27 : "Afin que, soit que je vienne 
vous voir, soit que je sois absent, je prenne connaissance de vos 
affaires. Que vous demeuriez fermes dans un même esprit et 
dans une même pensée, vous efforçant ensemble de parvenir à 
la foi de l'Évangile. Et que vos adversaires ne vous terrifient pas, 
ce qui est pour eux un signe évident de perdition, mais pour 
vous un signe de salut et de Dieu." 

Lori Denning :  00:36:32  Il dit en gros, écoutez, je sais que vous vous tenez fermement 
dans un seul esprit, et cela signifie ensemble. Je sais que vous 
êtes fermes dans un seul esprit, luttant côte à côte avec un seul 
esprit pour la foi de l'Évangile. Et vous n'êtes pas effrayés par 
tous ces adversaires et ces gens qui s'opposent à vous. Vous 
n'êtes pas effrayés par cela, dit-il. Et il dit que pour eux, ces gens 
à l'extérieur, c'est la preuve de leur destruction, mais de votre 
salut. Et c'est l'œuvre de Dieu. Je pense à une petite maison, 
comme à une petite église. Vous êtes dans la petite église et 
vous vous sentez protégé dans votre petite église. Et il y a ces 
forces extérieures qui font pression sur nous. Ces forces 
extérieures peuvent être de grands problèmes dans le monde. Il 
y a la pauvreté, le racisme, un incendie dans un endroit. Il y a 
des choses qui se passent et qui pèsent sur notre petite 
communauté. 

  00:37:23  Et puis il dit, vous n'êtes pas inquiet à propos de ces choses 
parce qu'au lieu de cela, rappelez-vous, nous pensons 
différemment. Au lieu de cela, ce que nous faisons, c'est que 
nous poussons vers l'extérieur. Nous sommes tous unis, notre 
petite église est unie. Ce n'est pas seulement moi, ce n'est pas 
seulement Hank, ce n'est pas seulement John. Ce n'est pas 
seulement John. Nous sommes tous ensemble. Et nous nous 
reflétons dans le monde. Verset 28, vous n'êtes pas du tout 
effrayés par ces adversaires. Pour eux, c'est la preuve de leur 
destruction, mais de votre salut. Alors que vous vous sentez 
peut-être le plus déprimé, rappelez-vous qu'il s'agit d'une petite 
église minuscule. C'est un tout petit groupe. Et qui n'a jamais eu 
l'impression, en tant que membre, en tant que disciple du 
Christ, d'être parfois sur une petite île. Je suis le seul à penser 
comme ça et je suis le seul à essayer. Et le monde me dit à quel 
point les choses vont mal et que tout... Et tu me dis, mais je suis 
unie dans l'unité, et je ne m'inquiète pas de ces types à 
l'extérieur. 

  00:38:11  Ma petite maison est en sécurité. Et en fait, je la repousse dans 
le monde. Je le repousse, et c'est mon salut que de pouvoir aller 
les aider aussi. Il renverse la situation. Ne vous enfermez pas 
dans une petite maison. Vous poussez, vous poussez. Et c'est 
Dieu qui le fait. Ce n'est même pas vous, c'est comme ça que ça 
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marche. Voilà ce que c'est que d'être un disciple du Sauveur. Il 
va nous permettre de le faire. Puisque nous avons tous le même 
combat, il nous dit : "Je suis désolé d'entendre que vous avez 
toujours la même chose, mais non, je suis dans le même bateau. 
Et c'est ce que signifie cette lutte, cette lutte qui se propage 
dans le monde. 

Hank Smith :  00:38:47  Il y a un moment dans la vision de Néphi où il voit quelque 
chose de similaire. Voici 1 Néphi 14:12. "Et il arriva que je," c'est 
Néphi, "vis l'Église de l'Agneau de Dieu, et son nombre était 
faible à cause de la méchanceté et des abominations du 
monde", dit-il. Puis il ajoute au verset 14 : "J'ai vu la puissance 
de l'Agneau de Dieu descendre sur les saints de l'Église de 
l'Agneau, sur le peuple de l'alliance du Seigneur. Ils étaient 
armés de justice et de la puissance de Dieu dans une grande 
gloire." Ils ont toutes ces forces qui les pressent, mais regardez-
les qui les pressent. J'aime la façon dont vous décrivez cela. 

Lori Denning :  00:39:22  J'adore cette histoire. Elle me rappelle, Hank, l'une de mes 
propres histoires. J'ai fait une mission dans le nord de l'Espagne. 
Le nord de l'Espagne est comme beaucoup d'Europe, où l'église 
n'est pas très grande. En fait, nous nous réunissions dans mon 
appartement, mais nous n'avions même pas de chapelle. Nous 
venions juste de passer d'un groupe à une branche. Nous 
venions donc de passer à une branche, et nous étions donc très 
peu nombreux. 

Hank Smith :  00:39:43  Vous êtes une brindille ? Vous êtes encore une brindille ? 

Lori Denning :  00:39:44  Vous êtes une brindille. Nous étions... 

Hank Smith :  00:39:46  Pas encore tout à fait une branche, mais juste un bâton. 

Lori Denning :  00:39:50  Nous étions une brindille très fière, nous n'étions que quatre 
missionnaires. Il y avait des membres très forts, mais nous 
étions très petits. Il nous arrivait une chose après l'autre. On 
nous a jeté des pierres, à mon compagnon et à moi, et les gens 
nous criaient : "Rentrez chez vous". Quelques jours plus tard, 
nous rentrions chez nous à pied, il était vraiment tard. En 
Espagne, on reste tard à cause de la chaleur. Nous rentrions à 
pied. Je monte cette colline et je me souviendrai toujours que le 
lampadaire était au-dessus de nous. Je marche et je regarde. Je 
marche sur le trottoir et je regarde mes pieds parce que je 
monte la colline en marchant péniblement. Mon compagnon est 
à quelques pas devant moi. Une voiture passe et nous crie 
dessus, bien sûr. Et je ressens cela. Je suis comme, oh. Et sur ma 
poitrine, j'étais comme, oh. J'ai une douleur très vive. 
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  00:40:33  Et je me suis dit : "Je suis en train de faire une crise cardiaque". 
Et je retire ma main de ma poitrine, et à la lumière du 
lampadaire, c'est de la moutarde. J'ai immédiatement compris 
ce qui s'était passé. Ils m'avaient jeté un sandwich depuis la 
voiture en marche. Et vous, les gars, ça va me rendre tellement 
triste. Ça m'a fait pleurer. Et je ne suis pas du genre à pleurer. 
Excusez-moi, mais ça m'a fait pleurer. J'essayais juste de 
partager l'Évangile, et ces stupides hooligans sont passés par là 
et m'ont jeté un sandwich si fort qu'il m'a fait mal. Mais ça m'a 
fait mal à l'âme. Je ne fais qu'essayer. On vient de nous jeter des 
pierres et maintenant on me jette ça. Je pouvais ressentir ce 
qu'ils ressentaient à ce moment-là, dans ces lettres où nous 
sommes peu nombreux et où nous essayons tant bien que mal 
de partager quelque chose. Et c'est difficile. 

  00:41:29  Cela m'a vraiment brisé le cœur que les gens ne veuillent pas 
entendre le message et qu'ils s'en prennent à moi 
personnellement. Et ce n'était qu'un sandwich. Je n'étais pas en 
prison et personne ne m'a fait de mal. Mais il est évident que 
même ici, 30 ans plus tard, cela m'affecte encore. C'était dur. 
Ma petite compagne m'a regardé et m'a dit : "Qu'est-ce qui ne 
va pas chez toi ?" Elle m'a prise dans ses bras et m'a dit : 
"Hermana, ça va aller." Et nous sommes rentrées à la maison. 
L'histoire ne s'arrête pas là. Une semaine plus tard, ils ont fait 
un feu d'artifice, avec des tonnes de feux d'artifice locaux, pas 
dans le ciel. Ils ont brûlé des meubles et toutes ces choses 
folles. C'était l'anniversaire du roi. Et ils ont mis le feu à sa jupe. 
Nous ne sommes donc plus restés dans cette ville, ils nous en 
ont fait sortir. 

  00:42:14  Mais nous sommes peu nombreux et éloignés les uns des 
autres. Je pense que parfois nous pensons que nous sommes 
plus grands que nous ne le sommes, mais les saints ressentent 
le pouvoir de la communauté dans le monde entier. C'est 
comme si Hermana Denning n'avait rien à craindre, nous 
sommes derrière elle. Nous sommes peu nombreux et nous 
vous pressons, mais tout se passera bien. Curieusement, c'est 
l'une des régions que j'ai préférées, même si c'était très dur. Les 
gens y étaient si forts. Si c'est le cas, je t'entends à Manresa, en 
Espagne. Je vous aime. Ils faisaient partie de mes gens préférés, 
et ils sont devenus une branche très forte. Et maintenant, 
comme vous le savez, il y a un temple à Barcelone. Des miracles 
se produisent. 

John Bytheway :  00:42:50  Lori, je crois que je l'ai déjà mentionné dans le podcast, mais ma 
fille a servi en France. Un jour, elle m'a dit : "Papa, quelqu'un 
m'a craché dessus aujourd'hui". Quand vous êtes le père, ça 
vous touche vraiment. Merci de nous avoir raconté cela. Cela a 
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peut-être rappelé ce souvenir à beaucoup de gens qui nous 
écoutent et qui ont vécu ce genre de choses. Mais en ce qui 
concerne Philippiens 2, j'ai regardé d'autres traductions, et 
certaines d'entre elles sont toutes en retrait et sous forme 
poétique, ce qui me dit que Paul va citer quelque chose ou voir 
quelque chose d'un peu différent. Et vous avez l'air 
enthousiaste. Que se passe-t-il donc dans Philippiens 2 ? 

Lori Denning :  00:43:30  Oui, tu as raison, c'est une chanson. Je sais, pour changer 
complètement de vitesse, j'adore ce poème. Si vous aviez un 
livre de poésie des meilleurs hymnes ou des meilleurs poèmes 
sur le Sauveur, celui-ci devrait figurer en haut de la liste. Et vous 
avez raison, dans notre version King James, on ne peut pas 
vraiment voir sa poésie. Voici ce que je préfère. Si vous pensez à 
un poème aujourd'hui, vous prévoyez cette mise en forme 
indentée que nous faisons, surtout en anglais, pour montrer 
qu'il s'agit d'un poème. Mais dans la King James, ce n'est pas le 
cas, et c'est donc difficile à voir. 

  00:44:01  Mais si vous regardez une autre traduction, vous verrez que 
c'est un poème. Souvent, je sautais les poèmes. Je ne sais pas ce 
qu'il en est pour vous, mais ceux d'entre vous qui sont aussi des 
fans du Seigneur des Anneaux, si vous lisez le Seigneur des 
Anneaux et le Hobbit, vous verrez qu'ils sont toujours en train 
de chanter. J'avais l'habitude de sauter la chanson et de revenir 
à l'histoire. Aujourd'hui, je me rends compte que la chanson est 
comme l'histoire. Un anneau pour les gouverner tous, un 
anneau pour les trouver. L'essentiel est dans le poème. 

Hank Smith :  00:44:27  Lori, est-ce que le chapitre entier est un poème, c'est ce que 
vous dites ? Ou y a-t-il un poème dans le chapitre ? 

Lori Denning :  00:44:31  Oui, de 6 à 11, c'est un poème. Nous sommes dans Philippiens 
2, et Paul va continuer à parler de ce que signifie être un saint, 
et il va utiliser ce poème pour le mettre en valeur. Pensez-y. 
Combien de conférences avez-vous entendues où l'on cite un 
hymne ? Je suis tout étonné. C'est exactement ce qu'il fait. Il 
prend un hymne. Nous ne savons pas s'il l'a écrit, mais c'est 
peut-être l'un des hymnes les plus anciens que nous ayons 
jamais eus. Les hymnes du Christ, parfois appelés "l'hymne du 
Christ". Il le cite. Il écrit la lettre, mais n'y fait pas référence. 
C'est donc probablement l'un de ces hymnes qui m'étonnent le 
plus. Et ils se disent, oh, je connais ça. C'est un hymne. 

Hank Smith :  00:45:07  Oui, ils le savent. Il suppose qu'ils connaissent cette chanson. 

John Bytheway :  00:45:10  Je pense que lorsque nous disons "poème", si vous êtes comme 
moi lorsque vous êtes jeune, un poème rime. Il y avait une fois 
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un membre nommé Philip qui... C'était les paroles d'un hymne 
ou quelque chose comme ça. Ça ne rime peut-être pas, mais 
pour eux, c'était un poème parce qu'ils l'avaient probablement 
entendu en musique. Est-ce que c'est juste ? 

Lori Denning :  00:45:26  Oui, c'est vrai. Nos poèmes ont un mètre et des rimes, n'est-ce 
pas ? Ainsi, les roses sont rouges... La façon dont elles riment, 
c'est qu'elles riment dans les idées. 

John Bytheway :  00:45:35  Comme le chiasme ou quelque chose comme ça. 

Lori Denning :  00:45:37  En fait, il s'agit d'un chiasme, alors parlons-en un instant. Un 
chiasme est un poème, il vient de la lettre grecque kai, qui est 
un X. Je fais donc un X avec mes mains. Le X marque l'endroit. 
La partie au milieu est donc le point clé. Une autre bonne 
analogie pour ceux d'entre nous qui ne parlent pas le grec, c'est 
un poème sur les hamburgers. Il y a deux petits pains, et les 
petits pains sont les mêmes. Il y a deux tranches de fromage, et 
le fromage est le même. Et puis il y a la viande au milieu. Le 
poème est la viande au milieu, mais il y aura des parallèles. Il y 
aura du pain, du fromage, du fromage, de la viande. 

Hank Smith :  00:46:11  Sans jeu de mots, de la viande au milieu. J'aime beaucoup la 
viande au milieu. C'est donc à la fois de la viande, et nous nous 
retrouvons au milieu. 

Lori Denning :  00:46:15  Nous nous retrouvons au milieu. C'est exact, c'est exactement 
ce qu'il va faire. Voilà ce qu'est un chiasme. Il vient de ce X, mais 
ce poème sur les hamburgers. Il y a donc ces idées parallèles, 
puis le pain, le pain, le fromage, le fromage. Et au milieu, il y a le 
surlignage. Si vous prenez un surligneur et que vous l'encerclez, 
il s'agit de la section que l'on essaie de mettre en évidence pour 
dire que c'est vraiment le but de cette prière. Même dans vos 
chapitres, c'est un peu difficile à voir. Je vais donc faire un 
spoiler, mais le spoiler est le verset huit. C'est la viande au 
milieu, c'est le point de ce chapitre. Nous allons y venir, mais 
pour commencer, il est dit, et nous parlons de Jésus, "Il s'est 
humilié et s'est fait obéissant jusqu'à la mort, même la mort sur 
une croix." C'est le point principal. 

  00:47:08  C'est le point central du poème. Ensuite, il va construire jusqu'à 
ce point. Mais faisons une autre chose avant de nous lancer, 
parce que c'est un peu lourd. Les poèmes sont en fait très 
denses. Ce sont des idées très denses. Une chose à laquelle 
nous sommes vraiment habitués dans notre culture, ce sont les 
musiques de films. Nous connaissons tous les musiques de film, 
alors nous nous disons : "Hé, je connais une musique de film". 
Et lorsque nous entendons ce que l'on appelle un motif léger, 
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ou un motif, un petit morceau de musique, nous savons qu'il 
s'agit d'un personnage ou d'un symbole. Ces poèmes 
fonctionnent de la même manière. Laissez-moi vous donner un 
exemple. Si vous avez entendu... (chant) Je vous vois dodeliner 
de la tête. Vous êtes comme, ouais, je le sais. C'est ça ? Je le 
connais. Qu'est-ce que c'est ? Quel est le film ? 

John Bytheway :  00:47:56  Star Wars. 

Lori Denning :  00:47:57  C'est Star Wars. Est-ce que tu sais au moins quel thème ou 
quand il est joué ? Ou si je le faisais comme ça, et que c'était 
tout lent ? (chant) 

  00:48:10  C'est comme une scène émotionnelle. Vous savez qui c'est ? 

Hank Smith :  00:48:13  Luke, ou un Jedi. 

Lori Denning :  00:48:16  Oui, c'est un thème Jedi. On l'appelle en fait la... Ils l'utilisent 
pour la force. Donc à chaque fois qu'ils ressentent la force, c'est 
comme si cette chanson se mettait en marche. 

Hank Smith :  00:48:22  C'est un peu comme si Vader avait sa propre chanson ? 

Lori Denning :  00:48:28  (chantant) La Marche Impériale. On la joue et on se dit que le 
méchant est là, ou que le gentil est là, ou qu'il y a un thème ou 
une idée. C'est aussi ce qui se passe dans la poésie biblique : il y 
a des thèmes. On commence à les reconnaître. Le thème le plus 
important est celui de la croix. Vous allez voir le sacrifice, 
l'expiation, la croix, le sacrifice, l'expiation, la croix, encore et 
encore. Et cela se construit, se construit, se construit, se 
superpose, se superpose, puis on y ajoute d'autres idées. Et 
d'autres concepts s'ajoutent, tout comme notre partition. 
Parfois c'est lent, parfois c'est rapide, et parfois c'est tout 
l'orchestre. Parfois, c'est un cor qui hurle. Parfois, c'est une 
blague et on se dit que c'est le même thème, mais qu'il s'appuie 
sur ces idées. La poésie fonctionne exactement de la même 
façon, et l'autre façon dont elle fonctionne aussi, c'est qu'elle 
nous touche. Parce qu'il y a des rimes ou quelque chose d'autre, 
elle reste en nous. Avez-vous un hymne que vous aimez, si je 
veux vraiment me rapprocher de l'esprit, c'est l'un de mes 
préférés ? 

John Bytheway :  00:49:31  La mienne l'est, et c'est en partie parce qu'il y a un très bel 
arrangement. J'avais l'habitude de l'entendre quand j'étais 
enfant, ma mère faisait partie de la chorale de la tablée, mais 
c'est Oh, My Father. Il y avait un bel arrangement avec des cors 
français. Et depuis, c'est mon préféré. 
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Lori Denning :  00:49:45  Oui, j'adore ce que vous avez fait, John. Je pense que c'est pour 
cela que la musique est si puissante, elle est associative. Vous 
avez dit, parce qu'il y avait un bel arrangement et qu'ils étaient 
dans la chorale. Vous faites ces associations non seulement avec 
la musique et non seulement avec la chanson, mais aussi avec 
ce qu'elle signifie pour vous. C'est exactement ce que ces 
choses devraient faire pour nous aussi. C'est un peu comme un 
hyperlien sur une page Wikipédia, sur lequel on clique et qui 
nous renvoie à tous les autres hyperliens. Vous lisez des articles 
sur la croix ou sur ces expériences et vous vous dites que cela 
me rappelle toutes les autres. 

Hank Smith :  00:50:13  J'aime bien Abide With Me, Tis Eventide, et c'est parce que 
j'aime beaucoup Luke 24, abide with us, tis toward evening. 

Lori Denning :  00:50:22  C'est très beau. Vous avez aussi un lien avec elle. 

Hank Smith :  00:50:25  Oui, c'est vrai. 

Lori Denning :  00:50:26  C'est ce que Paul fait de façon si brillante ici, c'est qu'il va nous 
en apprendre plus sur le Sauveur, et qu'il va l'associer à ce 
poème. Tout comme le thème de Luke Skywalker ou n'importe 
lequel de ces thèmes, il va le relier à quelque chose qui nous fait 
penser que nous avons entendu ces idées maintes et maintes 
fois sur le sacrifice du Sauveur, et nous allons en apprendre plus 
sur lui. Et c'est profond, c'est riche, et il y a beaucoup de choses 
à décortiquer. Mais si nous allons vraiment au fond des choses, 
c'est un hymne. Et il devrait nous toucher au cœur, et se 
rattacher à ces hymnes. Si vous n'êtes pas sûr de la signification 
de cet hymne, choisissez votre hymne de sacrement préféré et 
remplacez-le. Il y a de fortes chances que ce soit le même 
thème. 

John Bytheway :  00:51:02  Vous avez la même idée. 

Lori Denning :  00:51:04  Devrions-nous le lire et voir ce qu'il dit ? 

John Bytheway :  00:51:06  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:51:06  C'est parti. 

Lori Denning :  00:51:07  Permettez-moi de lancer une autre idée. Nous avons parlé d'un 
chiasme ou d'un hamburger qui a ce point au milieu avec Jésus 
sur la croix, mais il s'agit en fait de deux gros morceaux. C'est le 
haut du hamburger et le bas du hamburger. Et il y a un mot 
juste au milieu que nous allons frapper, qui est vraiment, donc. 
Il s'agit de "donc" ou de "pourquoi". Au verset 9, c'est pourquoi. 
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Et c'est le point de basculement. En gros, il va dire que tout ce 
qu'il y a en haut est égal à tout ce qu'il y a en bas. Ou, à cause 
de ce qui est en haut, ce qui est en bas sera vrai. C'est comme 
un signe égal. Voici maintenant le contexte. Il ne s'agit pas 
seulement du Sauveur. Paul utilise l'histoire du Sauveur et de 
son sacrifice expiatoire pour nous enseigner les moments où 
nous luttons. 

  00:51:55  Qu'est-ce qu'on fait quand on a des difficultés ? Eh bien, nous 
nous tournons vers lui. C'est ce que nous allons faire. Je suis 
dans Philippiens 2:6-11, notre poème. Et souvenez-vous que le 
verset 8 est le verset clé, et que le verset 9 est la charnière, 
donc. Essayons donc avec une autre traduction. La raison pour 
laquelle je veux utiliser une autre traduction, c'est qu'il s'agit 
d'un texte très dense. Vous êtes prêts ? Et la langue du roi 
Jacques ne fait que le rendre plus dense. J'ai besoin qu'il soit un 
peu moins dense. John, pourriez-vous lire pour nous Philippiens 
2, et nous allons faire de 6 à 11. Quelle version lisez-vous pour 
nous ? 

John Bytheway :  00:52:28  Eh bien, je pourrais faire la NIV, la nouvelle version 
internationale. 

Lori Denning :  00:52:32  C'est parfait. 

John Bytheway :  00:52:33  Bon, commençons par le verset 6, Philippiens 2. "Lequel, étant 
Dieu par nature, n'a pas considéré que l'égalité avec Dieu était 
une chose à saisir, mais il s'est réduit à rien. Il a pris la nature 
d'un serviteur, s'est fait semblable à l'homme. Ayant 
l'apparence d'un homme, il s'est humilié et s'est rendu 
obéissant jusqu'à la mort, et même jusqu'à la mort sur une 
croix. C'est pourquoi Dieu l'a élevé au plus haut niveau et lui a 
donné le nom qui est au-dessus de tout nom. Afin qu'au nom de 
Jésus, tout genou fléchisse au ciel, sur la terre et sous la terre, 
et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la 
gloire de Dieu le Père". 

Lori Denning :  00:53:16  C'est assez dense. Il y a beaucoup de choses qui se passent. 
Commençons tout de suite. Celui qui, étant dans la nature 
même de Dieu, n'a pas considéré l'égalité avec Dieu comme une 
chose à utiliser à son avantage. Celui-ci est donc un peu plus 
facile à comprendre. Nous parlons de Jésus-Christ qui avait tout 
pouvoir, qui était le créateur du monde. Qui aurait pu faire 
venir, il le dit même dans les évangiles, j'aurais pu faire venir 
des légions d'anges. Ne pensez-vous pas que j'aurais pu faire 
cela ? Et il le dit dans cet hymne, mais il ne l'a pas utilisé à son 
avantage. Au lieu de cela, il fait quelque chose de surprenant. Il 
fait quelque chose de différent. Quelqu'un qui est au pouvoir et 
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qui ne s'est pas contenté de mener la grande vie, en a profité. Je 
suis né pour la grandeur. Il est le premier-né. Il aurait pu vivre 
comme un roi, mais il ne le fait pas. 

  00:54:04  Il fait quelque chose de remarquablement et radicalement 
différent. Et que fait-il ? Au septième verset, il s'est réduit à rien 
en prenant la nature même d'un serviteur. Un serviteur. Il est 
Dieu. Il est Dieu, Jéhovah. Il aurait pu faire tout ce qu'il voulait, 
et il prend le plus petit. Le plus petit, le serviteur. Je ne sais pas 
ce qu'il en est pour vous, mais dans le monde antique, les 
serviteurs n'étaient probablement pas très respectés. Le terme 
utilisé ici est même parfois celui d'esclave. Ce n'était pas 
comme, ooh. Ce n'est pas grave. Ce n'est pas grave si vous êtes 
un esclave. Ce n'est pas comme ça. C'est comme s'il avait pris le 
pire. Il aurait pu tout faire et il ne l'a pas fait. En fait, il a fait le 
contraire. Il est devenu le serviteur de tous. 

  00:54:52  Il dit ensuite que, ayant pris une apparence humaine, il s'est 
humilié lui-même en devenant obéissant à la mort. Il n'est pas 
obéissant parce que la mort lui dit quoi faire, il est obéissant à la 
volonté de son père. Il est obéissant jusqu'au bout. Il aurait pu 
dire : "Il s'en est fallu de peu, vous voyez ce que je veux dire. Je 
suis Dieu après tout, je n'ai pas à faire tout cela. Il a fait le 
contraire. Il devient serviteur, il devient obéissant jusqu'à la 
mort. Vous pouvez le sentir, même la mort sur la croix. 

Hank Smith :  00:55:27  Et c'est le point médian, n'est-ce pas ? 

Lori Denning :  00:55:29  C'est le point médian. C'est le point central. Parlons-en. 
Pourquoi l'appelle-t-on l'hymne du Christ ? Pourquoi 
l'apprenons-nous ? Qu'est-ce que cela nous apprend sur l'amour 
de Dieu ? Pourquoi Jésus a-t-il fait cela ? 

John Bytheway :  00:55:40  Cela me rappelle l'idée qu'il est descendu en dessous de tout 
pour pouvoir s'élever au-dessus de tout. Et peut-être que ce 
pourquoi est le point central ici. C'est peut-être le cœur de son 
accomplissement de l'expiation. 

Lori Denning :  00:55:54  Je pense que vous avez tout à fait raison. 

Hank Smith :  00:55:56  Je lis l'hymne dans la version anglaise contemporaine et il est 
dit, à partir du septième verset. "Au lieu de cela, il a tout 
abandonné et est devenu un esclave, lorsqu'il est devenu l'un 
de nous." Cela m'amène à Alma 7. Il prendra sur lui ses 
infirmités, ses maladies, ses souffrances. Et pourquoi ? Pourquoi 
le ferait-il ? Pour qu'il puisse savoir dans la chair comment 
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secourir son peuple. Je dois devenir comme vous pour pouvoir 
vraiment vous comprendre et vous aider. 

Lori Denning :  00:56:30  Quelle puissance cela représente-t-il, que Dieu tout puissant, le 
Christ, puisse descendre et faire cela pour nous aimer ? 

Hank Smith :  00:56:39  Mieux. Oui, c'est vrai. 

Lori Denning :  00:56:40  Mieux. 

Hank Smith :  00:56:41  Pour que je puisse t'aimer davantage. C'est beaucoup d'amour. 
Je ne connais pas beaucoup de gens à qui je dirais, je veux 
vraiment t'aimer plus, alors laisse-moi vivre toutes les 
mauvaises choses que tu as vécues. C'est beaucoup. 

Lori Denning :  00:56:55  Je pense que c'est avec cette idée que j'ai eu l'expérience la plus 
profonde, l'expérience personnelle de la compréhension du 
Sauveur. Non pas qu'il soit venu pour me libérer de mes péchés, 
ou que je puisse avoir foi en lui, mais l'idée qu'il est descendu en 
dessous de tout cela pour pouvoir me comprendre lorsque 
j'étais dans mes moments les plus sombres. J'ai eu des 
moments sombres. Je ne partage pas cette histoire, j'espère 
que cela ne vous dérange pas. Mais il y a quelques années, on 
m'a diagnostiqué une maladie cérébrale vraiment bizarre, qui 
m'a causé de graves douleurs chroniques. J'avais une 
hydrocéphalie. Une forme d'hydrocéphalie, c'est-à-dire de l'eau 
dans le cerveau, mais à l'âge adulte. Les symptômes sont 
similaires à ceux d'une tumeur cérébrale. J'ai commencé à avoir 
une très mauvaise vision et toutes sortes d'autres choses, mais 
des douleurs très intenses, des maux de tête. 

  00:57:42  Cela a duré des semaines et des semaines, puis des mois et des 
mois. Ils ont donc fait une IRM, ils ont fait tout ça, et ils ont pu 
voir que c'était un problème dû à un accident que j'avais eu 
quand j'étais enfant. Il s'agissait donc d'un problème structurel 
au niveau du cerveau. J'ai commencé à avoir tous ces 
problèmes. Et la douleur n'a cessé de croître, sans aucun 
soulagement. Pas une minute. J'ai eu de plus en plus mal, de 
plus en plus mal. Neuf mois après le début de cette petite 
aventure, j'étais à bout de forces. Mes parents ne m'avaient pas 
vu depuis un certain temps, ils savaient que j'étais malade. Ils 
savaient que j'étais malade, mais j'étais adulte et ils vivaient en 
dehors de l'État. Ils sont venus me voir et m'ont dit : "Tu n'as 
pas l'air d'être toi-même." Ils m'ont ramené chez leur 
neurologue et m'ont dit : "Il faut faire quelque chose." Et ils 
m'ont dit : "La seule chose qu'on puisse faire, c'est une 
opération du cerveau très risquée." Je sais, il faut s'inscrire pour 
une opération du cerveau. 
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  00:58:28  J'en étais au point où je me disais : "Je ne pense pas pouvoir 
continuer comme ça". Alors oui, je prendrai tout ce que j'ai. Et 
j'étais vraiment, vraiment en train de souffrir. La douleur était 
écrasante, et elle n'a jamais cessé. Jamais, pas une seconde. Je 
ne voyais pas d'issue. Je ne savais pas ce que je devais faire. J'ai 
toujours pensé que j'étais très forte. Que si j'avais des 
problèmes, je serais quelqu'un de bien. Non, j'étais 
malheureuse. Je souffrais. Nous avons rencontré un 
neurochirurgien, l'un des deux, qui se trouve être ici dans la 
région. Il nous dit : "Oui, vous avez ce problème, et nous allons 
faire cette opération risquée de neuf heures, avec un appareil, 
une plaque dans le cerveau et tout le reste. Ça va être génial." 
Et c'était vraiment effrayant. 

  00:59:15  J'étais donc sur le brancard et j'attendais d'être transporté au 
bloc opératoire. J'ai mis ce petit chapeau et je suis allongée là. 
Je souffre toujours, je me sens si mal. Et j'ai peur. Plus que tout, 
j'ai peur. J'ai peur de deux choses. Et si ça ne marche pas ? Et 
l'autre, si ça ne marche pas, j'espère que je ne me réveillerai 
pas. Alors que j'étais assise là, effrayée, mon père m'a pris la 
main et m'a dit : "Lori, laisse faire le Christ. C'est l'expiation. 
C'est à ça que ça sert." À ce moment-là, je l'ai connu d'une 
manière telle que je ne connaîtrai jamais le Sauveur autrement. 
Je savais qu'il était là avec moi à ce moment-là. Je savais que 
quoi qu'il arrive, que je me réveille ou non, il avait souffert ce 
genre de souffrance pour moi. 

  01:00:21  Et c'est à ce moment-là que j'ai connu le Sauveur, que je l'ai 
connu. C'est ce que dit l'hymne. C'est à ce moment-là que le 
Sauveur est descendu en dessous de tout pour pouvoir être 
avec moi au moment le plus sombre où je n'avais aucun espoir. 
Je sais qu'il est le Christ. Je sais que Jésus est le Christ. Je sais 
que Jésus est le Christ. Cet hymne est-il puissant ? Oui, parce 
que son expiation est puissante et qu'elle est vraiment réelle. Il 
a vraiment fait ces choses pour pouvoir m'aider, toi et moi, et 
tous les autres. Je le sais d'une manière que je ne connaissais 
pas auparavant. 

John Bytheway :  01:01:15  Merci d'avoir partagé cela. 

Hank Smith :  01:01:19  Lori, votre histoire me rappelle une citation de Frère Merrill J. 
Bateman. C'était en 2005, dans l'Ensign de novembre, une 
édition de conférence. Bateman a dit ceci : "Pendant de 
nombreuses années, j'ai pensé que l'expérience du Sauveur 
dans le jardin et sur la croix était un endroit où une grande 
masse de péchés était accumulée sur lui. Cependant, grâce aux 
paroles des prophètes, mon point de vue a changé. Au lieu 
d'une masse impersonnelle de péchés, il y avait une longue file 
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de personnes". Il poursuit en disant : "L'expiation a été une 
expérience personnelle intime au cours de laquelle Jésus a 
appris à savoir comment aider chacun d'entre nous. Il a appris à 
connaître vos faiblesses. Il a fait l'expérience de vos douleurs et 
de vos souffrances. Je témoigne qu'il nous connaît. Mais plus 
que cela, plus que le simple fait de nous connaître, il sait 
comment nous aider si nous venons à lui dans la foi". 

Lori Denning :  01:02:15  Amen. 

John Bytheway :  01:02:16  L'un des endroits dont a parlé Frère Bateman, c'est Abinadi dans 
Isaïe, où Isaïe dit que lorsque son âme sera offerte en sacrifice 
pour le péché, il verra sa descendance. Et peut-être que, 
comme l'a dit Frère Bateman, il ne s'agissait pas d'une masse de 
tous les péchés, mais d'une chose individuelle. Ce serait le 
travail de son âme. Lorsque nous deviendrons des enfants du 
Christ, il verra sa semence. C'est une pensée puissante et 
magnifique. Merci de nous l'avoir fait partager. 

Lori Denning :  01:02:47  J'aime l'idée que ce soit si personnel. C'était une belle citation. 
Et il les connaît pour pouvoir les aider. 

John Bytheway :  01:02:53  Il verrait sa semence et il y aurait de la joie. 

Lori Denning :  01:02:58  Oui, c'est vrai. À ce sujet, je pense que la force de ce poème, si 
nous pouvons y revenir, la façon dont il nous affecte 
naturellement, c'est que nous revenons à ce que cela signifie 
pour le Christ. Et c'est le verset charnière. Alors là, sur neuf, 
donc. C'est tout. C'est comme, boom, la charnière. C'est 
pourquoi Dieu l'a élevé au plus haut degré et lui a donné le nom 
qui est au-dessus de tout nom, c'est-à-dire le nom de Jésus. Et 
que tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la 
terre, et que toute langue reconnaisse que Jésus-Christ est 
Seigneur, à la gloire de Dieu le Père. Ce n'est pas que la 
souffrance et l'épreuve soient un rien. C'est qu'elle devient 
quelque chose qui nous exalte. Elle nous change. Elle l'a changé. 
La souffrance que vous traversez, rappelez-vous ce dont il est 
question dans cette lettre. Lorsque vous souffrez et que vous 
traversez des épreuves, c'est la même chose que ce qu'a vécu le 
Christ, et cela vous rendra semblables à lui. 

  01:03:56  C'est quelque chose que le Seigneur peut utiliser. Donc, au lieu 
de naître dans quelque chose de vraiment grand et d'être le roi, 
c'est le contraire. C'est d'être le serviteur et c'est ce qui nous 
élève. La souffrance que vous traversez est donc une bonne 
nouvelle, parce qu'elle nous apprend à lui ressembler, et le 
Seigneur peut l'utiliser à son avantage. Je pense à Joseph et à 
ses frères dans la Genèse, qui pensaient qu'ils allaient le chasser 
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et le tuer, mais qui l'ont vendu comme esclave. Puis il va en 
Égypte, et même là, il est jeté en prison. Et la personne en 
prison l'oublie même. Son histoire va de mal en pis, de mal en 
pis. Et ce type ne mérite rien de tout cela. Enfin, quelqu'un se 
souvient de lui. Oh, je me souviens qu'il était en prison. 

  01:04:37  Puis il est élevé et devient le vice-roi. Il est le super responsable 
de toute l'Égypte. Qui le savait ? Jésus le savait. Il envoie une 
famille là-bas. Et il est dit au chapitre 50, à ses frères, vous avez 
voulu faire le mal, mais Dieu l'a fait pour le bien. Vous avez donc 
essayé de me faire tout cela, mais c'était pour le bien, et c'est ce 
que le Sauveur peut faire pour toutes nos souffrances. Il peut 
dire que quelque chose qui était si pénible, il peut le mettre à 
notre avantage. Il ne dit pas que la souffrance est bonne, mais 
même la souffrance, même ces choses qui sont éprouvantes 
peuvent devenir quelque chose de bon. 

Hank Smith :  01:05:16  J'ai toujours pensé à cette histoire, Lori. Dans le passé, je me 
disais : pourquoi le Seigneur ne met-il pas Joseph en Égypte au 
lieu de lui faire traverser toutes ces épreuves ? Mais je me suis 
demandé, lorsque ses frères sont arrivés, s'il avait été placé en 
Égypte sans avoir à se battre, aurait-il été la personne qu'il était, 
l'homme qui pardonne qu'il était ? S'il n'avait pas tant souffert. 
Ainsi, non seulement le Seigneur nous place au bon endroit, 
mais il peut aussi utiliser nos difficultés et nos épreuves pour 
faire de nous la bonne personne au bon endroit. 

Lori Denning :  01:05:56  Je pense que c'est exactement ça, que le Seigneur nous donne 
ces luttes pour que nous soyons les meilleurs possibles, si nous 
les faisons en étant consacrés au Seigneur, et pas seulement en 
luttant. Cela fait de Joseph le meilleur Joseph. Si nous le faisons 
dans le Christ, si nous le consacrons à lui, si nous le consacrons à 
lui, cela nous apprend quelque chose, nous devenons plus forts. 
Cela nous apprend quelque chose, nous devenons meilleurs. Au 
moins, cela donne l'impression d'un confort un peu froid, 
comme si j'espérais éviter ces épreuves. Mais ce qu'il nous 
enseigne, c'est que ces épreuves sont importantes pour nous et 
qu'elles nous rendent plus semblables à lui. Le but de notre 
existence n'est pas d'éviter les luttes, mais de l'avoir à nos 
côtés. Avec nous, nous comprenant intimement et uniquement 
lorsque nous les traversons. 

John Bytheway :  01:06:42  Cela fait de Joseph un modèle plus fort du Christ à cause de 
cette période. Et dans Philippiens 1:19, je le sais, 
l'emprisonnement de Paul, tout tournera à mon salut. Cette 
idée que toutes les choses concourent au bien de ceux qui 
aiment Dieu apparaît dans différentes histoires et dans 
différentes phrases un peu partout, n'est-ce pas ? Dieu peut 
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prendre ces moments. Il ne les provoque pas tous, nous les 
provoquons parfois. Mais il peut les prendre et les transformer 
pour notre bien. 

Lori Denning :  01:07:14  Oui, c'est très fort. Merci, John. J'aime ce fil conducteur, ce 
thème qui traverse tous ces versets. Tous ces chapitres, tous ces 
livres différents. 

John Bytheway :  01:07:24  Il y a tant d'histoires à raconter. C'est vrai. 

Hank Smith :  01:07:27  Regardons le reste de l'épître aux Philippiens. 

Lori Denning :  01:07:29  Nous allons juste mentionner quelques éléments clés que nous 
ne pourrons pas approfondir, mais sur lesquels vous devriez 
revenir. 

Hank Smith :  01:07:35  Philippiens 3:13, 14. Il est dit : "Frères, je ne me considère pas 
comme ayant atteint le but", ce qui signifie, je pense, que je n'ai 
pas encore atteint le but. "Frères, je ne me considère pas 
comme ayant atteint le but, mais je fais une seule chose : 
j'oublie ce qui est en arrière", ce qui signifie, je pense, les choses 
par lesquelles il est passé. "Et en m'avançant sous les choses qui 
sont en avant", en avant signifiant dans le futur, avant que je ne 
monte. "Je me presse vers le but pour le prix de l'appel élevé de 
Dieu dans le Christ Jésus." Paul est presque un orateur 
motivant. Je vais terminer cette course. J'ai un objectif et je vais 
l'atteindre. Je sais qui je suis, je sais ce que je veux et je vais 
l'obtenir. 

Lori Denning :  01:08:22  J'aime la vocation élevée. C'est un grand appel. Il ne s'agit pas 
d'une petite course sans importance, c'est la course. Et j'y tiens. 
Je vais endurer jusqu'à la fin et j'y arriverai. Et je vais passer à 
travers le ruban adhésif à la fin. 

Hank Smith :  01:08:36  Très bien, John, à vous de jouer. 

John Bytheway :  01:08:38  L'enfant de l'école primaire a dit : "Quel genre d'arme Paul 
avait-il ?" Et son professeur lui a dit : "Je ne pense pas que Paul 
avait un pistolet." Et il lui a répondu : "Si, il en avait une. Il est 
écrit que nous croyons aux munitions de Paul lorsqu'ils 
travaillaient sur les articles de foi". Et parfois, nous ne savons 
même pas quelle était l'exhortation de Paul. Eh bien, c'est 
Philippiens 4:8. La mauvaise façon de considérer, par exemple, 
le nouveau guide de la FSY est de se demander ce que Dieu 
permettra. La meilleure façon est de se demander ce que Dieu 
préfère. Comme quelqu'un l'a dit récemment dans notre 
podcast. Et regardez ce que cela dit de regarder, tout ce qui est 

Philippiens Colossiens Parte 1 followHIM Podcast Page 31



honnête, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est 
beau, tout ce qui est de bonne réputation. S'il y a une vertu, s'il 
y a une louange, pensez à ces choses. Et notre article de foi dit 
que nous recherchons ces choses. Au lieu de se contenter de ce 
qu'il ne faut pas faire, il y a ce qu'il faut faire. Sur quoi dois-je 
me concentrer ? Que dois-je rechercher dans la vie ? Les choses 
qui sont pour nous, pures, justes, agréables, de bonne 
réputation, dignes de louanges. 

Lori Denning :  01:09:38  J'aime bien cela aussi. Cela me rappelle Marthe et Marie, où elle 
a choisi la meilleure part. Vous pouvez simplement choisir tout 
ce que vous savez que le Seigneur veut que vous suiviez. Il n'est 
pas nécessaire qu'il te dise tout. C'est une bonne chose. 

Hank Smith :  01:09:49  Regardons la fin du chapitre 3 des Philippiens. Paul parle de 
ceux qui sont ennemis de la croix du Christ. Il dit : "Leur fin est la 
destruction." Et ensuite cette phrase : "Leur Dieu est leur 
ventre." En gros, ceux qui adorent leur ventre. J'ai déjà été 
coupable de cela, comme si mon ventre était mon Dieu et me 
disait : "Nourris-moi". N'est-ce pas ? Oui, maître, je ferai tout ce 
que tu veux que je fasse. C'est presque un moment du chapitre 
6 de Jean. Je viens au Christ parce que je veux être nourri 
physiquement. Je veux être satisfait physiquement. Et Paul dit 
que ce n'est pas de cela qu'il s'agit. Dieu est leur ventre. Mettez 
donc cela en vinyle dans la cuisine. 

John Bytheway :  01:10:34  Oui, c'est vrai. 

Lori Denning :  01:10:36  L'une des choses que j'apprécie toujours, c'est la façon dont 
Paul appelle ses amis. Il dit toujours : "Hé, je vous aime." Il se 
souvient d'eux avec tant de tendresse qu'il n'oublie jamais de 
les appeler. Nous avons quelques-uns des meilleurs noms que 
nous ne recevons que dans ces lettres où nous ne connaissons 
pas ces gens, mais nous savons qu'ils sont là, à faire ce qu'ils 
sont et à faire grandir le royaume de Dieu, à faire grandir Sion. 
Et c'est exactement comme nous tous. Nous sommes tous de 
petites personnes. Il aurait écrit à chacun d'entre vous. Merci, 
Paul. 

Hank Smith :  01:11:07  Lori, ce que vous venez de dire me rappelle un moment de 
l'entretien "Méfiez-vous de l'orgueil", cet entretien célèbre de 
1989, Président Benson, "Méfiez-vous de l'orgueil". Il parle de 
toutes ces choses qui sont orgueilleuses. La recherche de fautes, 
les commérages, les rumeurs, les murmures, le fait de vivre au-
dessus de nos moyens, l'envie, la convoitise. Puis il a dit quelque 
chose qui a attiré mon attention. L'orgueil, c'est refuser la 
gratitude et les louanges qui pourraient élever quelqu'un. 
Refuser la gratitude et les louanges qui pourraient aider les 
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autres. Paul saisit ces occasions de louer les gens, de les élever. 
En lisant ce discours, je me suis demandé combien de fois je 
retiens des compliments ou des louanges qui pourraient être 
bénéfiques à quelqu'un d'autre. Je ne le dis tout simplement 
pas. J'y pense, mais je ne le dis pas. 

John Bytheway :  01:11:59  Il faut se méfier de l'orgueil. J'aime à penser, combien de fois 
avez-vous pensé quelque chose d'aimable à propos de 
quelqu'un, mais cela n'a pas pris quelques centimètres de plus 
et n'est pas sorti de votre bouche ? Quel est ce vieux poème ? 
J'ai pleuré dans la nuit pour la brièveté de la vue lorsque j'étais 
aveugle au besoin de quelqu'un. Mais je n'ai encore jamais 
ressenti le moindre regret d'avoir été un peu trop gentil. Si vous 
pensez du bien de quelqu'un, laissez-le sortir. Et voici Paul en 
prison qui les remercie de s'être occupés de lui. 

Lori Denning :  01:12:29  Je pense que ce sont des choses puissantes que nous pouvons 
faire. Et cela me rappelle toujours que l'Évangile de Jésus-Christ, 
c'est l'action. Nous pouvons le partager et être cette lumière. La 
lumière de Dieu ne se contente pas de se répandre en nous, 
mais nous la reflétons à l'extérieur. Nous sommes comme un 
miroir vers l'extérieur. Il suffit de partager des mots gentils, 
voire d'aider quelqu'un qui souffre. Nous pleurons avec ceux qui 
pleurent. C'est puissant, et c'est quelque chose que je peux 
faire. 

John Bytheway :  01:12:55  J'ai toujours aimé cette petite pensée dans Philippiens 4:11. 
C'est une petite pensée, mais elle est si importante, si difficile à 
réaliser. "J'ai appris, dit Paul depuis sa prison, à me contenter de 
l'état dans lequel je me trouve. Je pense qu'il y a des étages 
entiers dans les gratte-ciel de Madison Avenue qui essaient de 
nous persuader que nous devrions être mécontents, qu'il y a un 
produit ou un service que nous n'avons pas. Et que nous en 
avons tellement besoin que nous ne devrions pas être satisfaits. 
Je me souviens d'avoir lu, il y a quelques années, un livre intitulé 
"Fine Old High Priest". Je ne me souviens que d'une seule ligne 
de ce livre et c'est ce jeune adulte qui parle à sa grand-mère qui 
lui a dit, en lui donnant des conseils : "Épousez quelqu'un qui 
sait se contenter". Je ne sais pas pourquoi je me souviens de 
cette phrase, mais il est très difficile d'être satisfait. Et voici Paul 
qui dit : "J'ai appris à être satisfait", et cela vient de là. Ce verset 
me parle et me dit que je n'en suis pas encore là. 

Hank Smith :  01:14:01  John, c'est drôle que vous disiez cela, ces étages de Madison 
Avenue. Parce que je me souviens d'un cours de marketing où 
l'on disait : "Un panneau d'affichage est censé créer un 
problème que vous ignoriez avoir, et le résoudre." Je ne savais 
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même pas que j'avais ce problème jusqu'à ce que je regarde un 
panneau d'affichage. 

Lori Denning :  01:14:15  Je suis si contente de pouvoir payer de l'argent pour que le 
problème soit résolu. C'est vrai ? 

John Bytheway :  01:14:18  C'est l'autre vieux dicton qui dit qu'ils veulent vous persuader 
de dépenser de l'argent que vous n'avez pas, d'acheter des 
choses dont vous n'avez pas besoin, d'impressionner des gens 
que vous n'aimez pas. 

Hank Smith :  01:14:29  Quel que soit l'état dans lequel je me trouve, je dois m'en 
contenter. C'est très bien, John. 

John Bytheway :  01:14:36  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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Hank Smith : 00:01 Bienvenue à la deuxième partie avec le professeur Lori Denning, 
Colossiens. 

Lori Denning : 00:07 Voici une autre lettre fantastique accompagnée d'un autre 
poème. Je voudrais maintenant parler de Colossiens. C'est l'une 
des lettres les plus courtes. C'est aussi ce que nous appelons 
une lettre de prison. Alors, replaçons-la dans son contexte pour 
comprendre pourquoi Paul est à nouveau en prison. Colosses 
est un peu différente. 

00:23 Cette lettre est un peu particulière en ce sens qu'elle est courte. 
Elles sont toutes assez courtes. Je sais que nous donnons 
l'impression qu'elles sont longues, mais vous pouvez les lire en 
deux minutes environ. Colosses se trouve dans ce que nous 
appellerions la Turquie d'aujourd'hui, et c'est une ville centrale 
qui était autrefois très grande, mais qui est aujourd'hui très 
petite. Et même aujourd'hui, si vous y allez, ce ne sont que des 
vignobles. Il n'y a même pas un seul bâtiment encore debout à 
Colosses aujourd'hui. 

00:49 Paul ne s'y est jamais rendu personnellement et n'y a pas fondé 
l'église. Il reçoit une lettre d'un certain Epaphras, que nous 
appellerons Epi. Il vient rendre visite à Paul en prison et lui dit : 
"Paul, je veux t'annoncer la bonne nouvelle au sujet de ces 
membres dont tu n'as jamais entendu parler, mais qui se 
portent très bien, mais qui sont petits, minuscules, minuscules, 
minuscules." 

01:10 Il n'y a pas eu beaucoup d'excavations, mais nous pensons qu'il 
y avait environ trois grandes maisons et que chaque maison 
pouvait accueillir 15 personnes. Cela fait moins de 50 
personnes. Il s'agit d'une très petite branche, qui est livrée à 
elle-même. Il n'y a pas de grande ville. Il est intéressant de noter 
que Paul va prendre le temps d'écouter un fils du pays qui vient 
le rencontrer en prison. Il est de nouveau en prison. 

01:34 Encore une fois, on dit parfois qu'il est à Rome parce que nous 
savons qu'il a été à Rome pendant longtemps. Mais il se peut 
qu'il ait été à Éphèse, qui n'est pas aussi loin que 160 km. Voici 
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un rapport sur ce qui se passe là-bas. Une chose que vous 
devriez faire, une chose que nous allons remarquer, c'est qu'il 
est tellement excité de leur parler et de parler de 
l'émerveillement, de l'excitation et de l'enthousiasme d'être 
une nouvelle église, de se joindre à l'église pour la première 
fois. 

  02:03  Cette lettre s'adresse à tous ceux qui se disent : "Je me souviens 
de mes années de conversion. Je me souviens d'avoir été 
missionnaire. Je me souviens de l'époque où je chantais le chant 
de l'amour rédempteur", n'est-ce pas ? Alma 5. Je me souviens 
donc de ces moments-là et Paul est très enthousiaste à l'idée de 
les partager avec cette petite église minuscule où il n'est jamais 
allé. C'est la lettre à Colosses. 

  02:25  L'une des choses dont nous nous souvenons dans Colossiens ou 
dans n'importe laquelle de ses lettres, c'est qu'il s'agit souvent 
d'un modèle. Ce qui m'aide à comprendre la structure, c'est la 
petite introduction, parfois appelée la prière ou l'action de 
grâce. Il y a généralement une petite introduction, parfois 
appelée la prière ou l'action de grâces, et c'est le moi, Néphi, né 
de bons parents. Ensuite, l'autre structure est souvent la 
suivante. Il va consacrer la moitié de la lettre à la théologie, 
c'est-à-dire à la doctrine lourde, aux grands points, aux grands 
concepts, pour leur enseigner quelque chose. La seconde moitié 
est consacrée à l'application. 

  02:54  Si vous faites cela dans votre propre étude et que vous vous 
demandez : "Comment suis-je censé présenter cela à ma famille 
?" Vous pouvez comprendre cette structure, et lorsque vous 
comprenez la structure, vous pouvez dire grande doctrine, 
grande application. Il va faire la même chose. Dans la première 
moitié, il va essayer de parler de quelques grandes idées. 

  03:09  Si vous avez été un nouveau membre, ou si nous nous 
souvenons de l'époque où nous étions nouveaux, ou si nous 
avons été moins pratiquants dans notre vie, et que nous 
revenons et que nous ressentons cette nouvelle vie, cette petite 
congrégation de nouveaux convertis, et Paul est si excité de leur 
dire, mais ils ne savent pas vraiment comment ils sont censés 
faire cette nouvelle vie en Christ. 

  03:32  Que dois-je faire ? Comment cela est-il censé fonctionner ? Il va 
leur apprendre à le faire. Mais je pense qu'il y a des moments 
où nous nous sentons tous un peu nouveaux ou nous ne nous 
sentons pas à notre place, et il y a ce sentiment bizarre que 
vous êtes la seule personne qui ne comprend pas, mais laissez-
moi vous confier un secret. Nous nous sentons tous comme ça. 
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Nous nous sentons tous un peu comme l'imposteur. Nous nous 
sentons tous un peu comme si je n'étais pas aussi bon que la 
sœur Untel et que je n'étais pas aussi bon orateur qu'Untel. Je 
ne connais pas les Écritures comme untel ou untel. 

  03:59  Permettez-moi de vous détromper. Il n'est pas nécessaire de 
connaître les langues anciennes pour comprendre les Ecritures. 
Vous n'avez pas besoin de tout savoir pour être un bon membre 
de l'Église. De quoi avez-vous besoin ? La foi, la repentance, le 
baptême. Nous avons déjà tout cela. Il suffit de venir avec ce 
que l'on a apporté. Si vous avez déjà ressenti cela, cette lettre 
est pour vous. 

  04:20  Alors, entrons dans le vif du sujet et découvrons ce qu'il a à dire. 
John, as-tu encore tes autres versions pour pouvoir lire 
Colossiens 1:3-8 ? Ce n'est pas très long. 

John Bytheway :  04:38  Colossiens 1:3-8, dans la nouvelle version internationale, nous 
rendons toujours grâce à Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-
Christ, lorsque nous prions pour vous, parce que nous avons 
entendu parler de votre foi en Jésus-Christ et de l'amour que 
vous avez pour tous les saints, foi et amour qui découlent de 
l'espérance qui vous est réservée dans les cieux et dont vous 
avez déjà entendu parler dans la parole de vérité, l'Évangile qui 
vous est parvenu. Dans le monde entier, cet Évangile porte des 
fruits et grandit, comme il le fait parmi vous depuis le jour où 
vous l'avez entendu et avez compris la grâce de Dieu dans toute 
sa vérité. 

Lori Denning :  05:16  Il s'agit à nouveau d'une lettre adressée à la nouvelle Église. Ce 
qui est intéressant ici, c'est qu'il va les inclure dans la grande 
communauté de Sion, les grands saints, toute l'Église. Et j'aime 
la façon dont il le dit. Encore une fois, nous allons utiliser cette 
métaphore amusante du fruit. Il dit que l'Évangile porte des 
fruits et grandit dans le monde entier, comme il l'a fait parmi 
vous depuis le jour où vous l'avez entendu et avez vraiment 
compris la grâce de Dieu. J'aime cette idée que nous avons 
parfois l'impression d'être seuls. Parfois, nous avons 
l'impression d'être les seuls à comprendre ou nous ne sommes 
pas vraiment sûrs. Et je pense que nous avons tous vécu dans 
des endroits où nous étions vraiment seuls en tant que 
membres. 

  05:57  Il dit : "Bonne nouvelle. Il fait la même chose que d'habitude. 
Elle se développe tout comme elle se développe en vous. Elle 
grandit dans le monde entier." J'aime l'idée que l'Église est 
quelque chose d'international. Nous entendons souvent dire : 
"Les gens ne sont pas vraiment enthousiasmés par la religion 
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institutionnelle." Or, Paul dit le contraire. Paul dit : "Elle grandit 
encore, et elle grandit comme elle le fait en vous et comme elle 
le fait partout." 

Hank Smith :  06:22  Excellent. Et Lori, je pense qu'il le dit même, encore une fois, au 
verset 12 : "Remerciant le Père, qui nous a rendus capables 
d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière." Nous avons 
tous droit à cet héritage et nous faisons tous partie de ce 
groupe appelé les saints. 

Lori Denning :  06:41  C'est très fort, n'est-ce pas ? Je pense que nous vivons dans une 
société très individualiste. Nous nous concentrons sur nous-
mêmes, sur ce que nous allons faire et comment nous allons 
réussir. Autrefois, ce n'était pas vrai et ce ne l'est toujours pas 
aujourd'hui, même si nous nous faisons des illusions à ce sujet. 
Mais nous faisons partie d'une plus grande communauté. Il y a 
cette communauté de saints, cette communauté de gens qui 
croient et qui s'efforcent tout comme vous et qui se disent que 
c'est leur héritage. 

  07:04  N'oubliez pas que vous faites partie de quelque chose de plus 
grand, et j'aime l'idée que nous faisons partie de quelque chose 
de plus grand dans l'Antiquité et dans l'avenir, à travers le 
temps, et pas seulement à travers le monde. Nous lisons ce 
texte vieux de 2000 ans et je me dis : "Oui, c'est tout à fait moi." 
Et j'espère que dans un millier d'années, quelqu'un lira le nôtre 
et se dira : "Vous savez, cette histoire est, Hank, vraiment 
profonde. C'est tout à fait moi." 

Hank Smith :  07:27  Ne vous sentez pas comme si vous n'étiez pas à votre place 
parce que vous faites partie de l'héritage des saints. 

Lori Denning :  07:32  Nous allons donc passer à la même idée parce qu'il va nous 
présenter les nouvelles personnes qui apprennent à faire tout 
cela. Il va aller au chapitre deux, et je veux passer aux chapitres 
six et sept, et il va nous dire en quelque sorte ce que nous 
faisons. 

Hank Smith :  07:48  D'accord, je vais revenir à la KJV. "Comme vous avez reçu le 
Christ Jésus, le Seigneur, marchez en lui : Enracinés et édifiés en 
lui, affermis dans la foi, comme on vous l'a enseigné, abondant 
en actions de grâces." 

Lori Denning :  08:03  J'aime cette phrase. Comme vous avez reçu le Christ Jésus, le 
Seigneur, marchez en lui. C'est maintenant votre nouvelle vie. 
C'est la façon dont vous allez sortir, et vous êtes maintenant 
une nouvelle personne. Vous marchez en Lui. Si je pense que 
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c'est une nouvelle vie et que j'apprends à faire les choses 
différemment, et que je suis avec cette communauté de saints, 
qu'est-ce que marcher en Christ ? 

Hank Smith :  08:29  Je pense que la réponse se trouve plus bas, faites ce qu'il ferait, 
efforcez-vous aussi de toute façon. Frère Uchtdorf a évoqué ce 
verset, Colossiens 2:6, sa question est de savoir comment nous 
devenons de vrais disciples de Jésus-Christ. Et puis, il dit : "Le 
Sauveur lui-même a fourni la réponse par une déclaration 
profonde : "Si vous m'aimez, gardez mes commandements : "Si 
vous m'aimez, gardez mes commandements. C'est l'essence 
même de ce que signifie être un vrai disciple. Ceux qui reçoivent 
le Christ Jésus marchent avec lui. C'est la citation de Colossiens. 
Il poursuit . 

  08:58  "Mais cela peut poser un problème à certains parce qu'il y a 
tellement de choses à faire et à ne pas faire que le simple fait 
d'en garder la trace peut être un défi. Parfois, des amplifications 
bien intentionnées des principes divins, provenant souvent de 
sources non inspirées, compliquent encore les choses, diluant la 
pureté de la vérité divine avec des ajouts faits par l'homme. 

  09:18  La bonne idée d'une personne, quelque chose qui pourrait lui 
convenir, prend racine et devient une attente. Et peu à peu, les 
principes éternels se perdent dans le labyrinthe des bonnes 
idées". Plus loin dans cette même section de son discours, il dit : 
"Parce que l'amour est le grand commandement, il devrait être 
au centre de tout ce que nous faisons dans notre propre famille, 
dans nos vocations ecclésiastiques et dans nos moyens de 
subsistance. L'amour est le baume de guérison qui répare les 
failles dans les relations personnelles et familiales. C'est le lien 
qui unit les familles, les communautés et les nations. L'amour 
est le pouvoir qui initie l'amitié, la tolérance, la civilité et le 
respect. Il est la source qui surmonte la division et la haine. 
L'amour est le feu qui réchauffe nos vies d'une joie sans pareille 
et d'une espérance divine. L'amour doit être notre démarche et 
notre discours. 

  10:06  Lorsque nous comprenons vraiment ce que signifie aimer 
comme Jésus-Christ nous aime, la confusion se dissipe et nos 
priorités s'alignent. La confusion se dissipe et nos priorités 
s'alignent. Notre marche en tant que disciples du Christ devient 
plus joyeuse. Notre vie prend un sens nouveau. Notre relation 
avec notre Père céleste devient plus profonde. L'obéissance 
devient une joie plutôt qu'un fardeau". 

Lori Denning :  10:25  Amen. C'était génial. Deux choses. Le verset suivant est 
exactement celui sur lequel le président Uchtdorf s'est appuyé. 
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Paul dit : "Prenez garde que personne ne vous égare par la 
philosophie et par une vaine tromperie, selon la tradition des 
hommes, selon les rudiments du monde, et non selon Christ." Il 
semble qu'il décrivait une situation où l'on prend une bonne 
idée, puis le président Uchtdorf dit, puis on l'empile, puis on 
l'applique de manière excessive, et on se dit : "C'était une 
bonne idée. Mais ce n'était pas vraiment l'évangile." Je pense 
que nous sommes tous un peu comme ça. Nous sommes 
bombardés d'outils d'auto-assistance et de choses en ligne 
vraiment géniales et nous sommes comme... 

Hank Smith :  10:57  Beaucoup de bonnes idées. 

Lori Denning :  10:58  Je pourrais le faire. Je pourrais le faire. 

Hank Smith :  10:58  Oui. 

Lori Denning :  10:59  Il y a beaucoup de bonnes idées. Et elles ne sont pas vraiment à 
l'image du Christ. Elles ne ressemblent pas au Christ. Mais la 
deuxième chose, c'est que, oui, il y a tellement de choses que 
comment puis-je suivre tous les commandements ? Mais il est 
comme, l'amour. L'amour est le grand commandement, c'est la 
ligne directrice, et nous pouvons aimer comme le Christ a aimé. 
Et alors, vous êtes sur la bonne voie. 

Hank Smith :  11:15  C'est tout à fait exact. La version anglaise contemporaine de ce 
même verset huit. Ces arguments peuvent sembler sages, mais 
ce ne sont que des enseignements humains. Ils viennent des 
puissances du monde et non du Christ. 

Lori Denning :  11:28  Je pense que cela nous amène parfaitement à une transition de 
l'un de ces points principaux, et c'est le chapitre 2, verset 12. Et 
il va utiliser l'un de ces symboles vraiment puissants de ce que 
cela signifie dans cette nouvelle vie. Si nous avons appris à 
aimer et à nous éloigner des enseignements du monde, il va 
nous rappeler ce qu'est notre nouvelle vie. 

  11:49  Passons à 2:12. Je le lis dans la NRSV. Il leur rappelle qu'ils sont 
introduits dans cette nouvelle famille, cette marche avec le 
Christ, cette famille du Sauveur, et il dit en 2:12 : "Après avoir 
été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes ressuscités avec 
lui par la foi en la puissance de Dieu qui l'a ressuscité d'entre les 
morts." Nous vivons une nouvelle vie. J'aime cela parce que j'ai 
besoin d'images et de choses simples. 

  12:19  Mon baptême renouvelé dans le sacrement de la Cène chaque 
dimanche. Je suis mort comme lui, mais j'ai aussi une nouvelle 
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vie. Ma nouvelle vie en Christ. Cette nouvelle marche avec le 
Christ. Je suis une nouvelle créature. Je suis une chose nouvelle. 
Je peux le faire, et je peux le suivre. Quand je réfléchis au 
sacrement, je pense que je ne réfléchis pas seulement à son 
sacrifice, ce que nous avons si bien fait dans... Philippiens. Mais 
je réfléchis aussi à ma nouvelle vie. Je suis comme lui, et j'aime 
beaucoup le fait que je sois mort et que je renaisse comme 
quelque chose de nouveau en lui. 

Hank Smith :  12:54  Excellent. 

John Bytheway :  12:55  Oui, c'est ce que j'ai pensé quand vous avez posé la question : 
que signifie marcher avec lui ? Et une partie de cela se trouve au 
verset 12 : "Soyez ensevelis avec lui par le baptême et 
ressuscitez avec lui." Nous en avons parlé dans Romains. Le 
verset Romains 6:4, "Vous avez été ensevelis avec lui, marchez 
avec lui." J'ai mis dans ma marge la section 19:23, "Marchez 
dans la douceur de mon Esprit." C'est une très bonne question. 
Qu'est-ce que cela signifie exactement ? 

  13:22  Au verset 7, il y a en lui. Au verset 9, il y a un en lui. Au verset 
10, il y a un en Lui. Au verset 12, "ensevelis avec lui par le 
baptême", ce qui nous rappelle ce dont nous avons parlé dans 
Romains, nous sommes ensevelis... Laissez-moi aller jusqu'au 
bout. "C'est pourquoi nous avons été ensevelis avec lui par le 
baptême pour la mort, afin que, comme Christ est ressuscité 
des morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous 
marchions en nouveauté de vie." 

  13:48  Le symbole du baptême, le fait de descendre sous l'eau comme 
un symbole de la mort et de ressusciter avec Lui, c'est un peu 
comme faire ce qu'il a fait, et c'est exactement ce que ces 
Colossiens ont fait. Ils ont été ensevelis avec lui par le baptême 
et essaient maintenant de marcher avec lui. 

Lori Denning :  14:05  J'aime bien cela. Et j'aime le fait qu'il nous ramène sans cesse à 
cette nouvelle vie, à cette nouvelle marche. Et puis, il nous fait 
comprendre que nous faisons partie de quelque chose de plus 
grand. Nous faisons partie de cette communauté 
supplémentaire dont il parle. Je ne pense pas que Paul nous dise 
de ne pas suivre les commandements. Il ne dit pas qu'il n'est pas 
nécessaire de suivre ces choses. Il s'agit simplement d'amour. 
Mais lorsque nous commençons notre nouvelle marche en 
Christ, comme tu l'as dit John, lorsque nous sommes en quelque 
sorte nés, nous laissons nos anciennes choses derrière nous. 
Nous le suivons maintenant comme notre nouveau Seigneur. 
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  14:33  Nous ne pensons pas beaucoup aux rois parce qu'il n'y en a plus 
beaucoup dans le monde. Mais eux, ils en avaient. C'était 
comme si, si vous suiviez votre roi, c'était lui que vous suiviez. 
Mais il y a quelque chose que nous faisons souvent, c'est que 
nous avons des choses avec lesquelles nous sommes vraiment 
en phase. Il peut s'agir de notre équipe de football. L'université 
que nous avons fréquentée. Cela peut être notre affiliation 
politique. Et nous nous alignons d'abord là-dessus. 

  15:00  Et ce que Paul nous conseille dans cette nouvelle mort et cette 
nouvelle naissance, c'est que vous le suivez maintenant. Et dans 
cette nouvelle marche, vous le suivez en premier. Vous êtes des 
disciples du Christ. Vous êtes d'abord membres de l'Église, 
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, d'une manière qui est 
censée vous guider. Vous devez laisser ces autres choses 
derrière vous, ou, et il va donner un exemple dans une minute, 
mais il va parler de la façon dont nous prenons nos vies et dire, 
"Maintenant, comment faisons-nous alors ?" Et il va nous 
enseigner à nouveau comment nous allons faire cette marche à 
travers le Christ. 

  15:35  Et comme d'habitude, il va revenir en arrière pour nous en 
apprendre davantage sur le Sauveur, puis il va l'appliquer. 
Puisque nous faisons un autre poème, j'aimerais souligner 
quelques points, comment lire ces poèmes et pourquoi ils sont 
importants. Les choses les plus marquantes et les plus 
émouvantes de votre vie. Commençons par les bonnes. Laissons 
de côté les mauvaises pour une minute. 

  15:56  De bons exemples : la naissance d'un enfant, l'obtention d'un 
diplôme, le fait de tomber amoureux. Pouvez-vous penser à 
quelque chose comme ça ? Et puis, y a-t-il des chansons 
préférées qui vont avec ? Tout ce qui est le moment le plus 
marquant de votre vie est quelque chose qui vous a vraiment 
touché émotionnellement. Il y a quelque chose d'émotionnel et 
de difficile à décrire qui fonctionne très bien en poésie et en 
chanson. 

Hank Smith :  16:24  Lori, j'ai fini par en trouver un. C'est quand j'ai touché pour la 
première fois le mur ouest du vieux temple. 

Lori Denning :  16:32  Certains de mes exemples préférés se trouvent dans Luc. Le 
début de Luc est comme une comédie musicale. Lorsque Marie 
apprend qu'elle va mettre au monde l'enfant Jésus et qu'elle est 
tellement excitée par la venue du Messie, elle entonne un 
chant. Nous l'appelons le Magnificat. Mon âme est magnifiée 
par le Seigneur. Elle éclate dans un chant. 
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  16:53  De même, Luc a aussi un autre chant quand Zacharie. Il a enfin 
découvert Jean le Baptiste, son petit garçon après avoir été plus 
âgé... Miracle. Et il est muet. Et alors, ils disent, "Quel sera son 
nom ?" Et ils disent, "Jean". Et puis, il a chanté une chanson. Il 
s'est mis à chanter. Mais l'une de mes histoires préférées est 
celle de Luc 2. L'ange vient voir les bergers et leur dit : "Hé, le 
Messie est enfin né, il est né pour vous aujourd'hui dans une 
mangeoire. Et le ciel s'ouvre sur quoi ? Gloire à Dieu au plus 
haut des cieux. 

  17:34  Dans ces moments de profonde spiritualité, ce n'est pas 
seulement de l'émotion. Mais c'est de l'émotion, ce sont de 
grandes idées et c'est peut-être la seule façon de vraiment les 
comprendre et de prendre quelque chose qui est difficile à 
comprendre dans votre cœur et dans votre esprit et tout 
ensemble, c'est avec des chants, c'est avec de la poésie. La 
raison pour laquelle nous trouvons tant de poésie dans les 
Écritures, même si vous ne pouvez pas la voir dans la King 
James, c'est parce qu'elle prend ces mêmes choses là où elles 
sont difficiles à expliquer, là où elles sont spirituelles, profondes 
et stimulantes. 

  18:07  Permettez-moi de vous révéler un autre petit secret. La plupart 
du temps, lorsque le Seigneur parle dans l'Ancien Testament 
jusqu'aux Doctrine et Alliances, non pas en tant que Jésus-
Christ, mais lorsqu'il parle en tant que Dieu, c'est en poésie. Le 
Seigneur essaie de communiquer quelque chose de profond, de 
spirituel, de profond, de multicouche, quelque chose qui va 
nous influencer d'une manière que je ne pourrais pas faire si je 
vous racontais simplement une histoire, et il va le faire par le 
biais d'un poème. 

  18:35  Nous allons donc passer à une autre chanson. Et Paul va essayer 
de dire, j'essaie d'expliquer quelque chose de profond, de 
spirituel, d'excitant et de puissant. Nous allons en faire un 
chant. Encore une fois, ça ne rime pas comme l'anglais. Cela ne 
rime pas comme l'anglais. Les idées riment. Il y aura des 
schémas d'idées. Essayons. 

  18:51  Passons aux Colossiens. Lisons celui-ci, et c'est l'un des 15 à 20. 
Vous vous souvenez de la dernière fois où nous avons parlé du 
hamburger ? Celui-ci est un peu différent. Il y a une grande 
section, de 15 à 16. Ensuite, il y a deux petites sections, 17 et 
18. Il s'agit donc d'un très gros pain, d'un petit morceau de 
viande, d'un petit morceau de fromage et d'un autre très gros 
pain. 
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  19:17  Il y a donc un grand petit, un petit grand, et cela nous aide parce 
que ce qu'il va essayer de faire, c'est d'utiliser le même pivot ou 
la même charnière au milieu, c'est-à-dire ces idées clés. Ainsi, 
au lieu d'être un gros hamburger, il y a beaucoup de pain, mais 
la viande est vraiment puissante, 16, 17 et 18 sont les clés du 
milieu, et c'est ce que nous allons faire. 

Hank Smith :  19:39  Vous me dites que c'est un régime riche en glucides et en 
protéines... Oh. 

Lori Denning :  19:42  C'est un régime riche en glucides. Il n'y a que du pain. C'est un 
gros quelque chose. Je n'arrive plus à faire fonctionner cette 
métaphore. Mais oui, essayons. Ce qu'il va nous dire ici, c'est 
qu'il essaie d'expliquer le rôle de Jésus-Christ. Nous allons 
commencer cette nouvelle vie en Christ. Nous marchons en 
Christ. Il essaie de nous parler de lui, afin que nous comprenions 
à quoi ressemble cette marche. Nous avons appris qu'il s'agit 
d'amour, et nous avons appris à suivre les commandements. Et 
maintenant, nous allons apprendre à le connaître. 

Hank Smith :  20:08  J'ai ici la NRSV. La nouvelle version standard révisée commence 
au verset 15. "Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né de 
toute la création. Car c'est en lui qu'ont été créées toutes les 
choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les 
invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités ; tout a été 
créé par lui et pour lui. Il est lui-même avant toutes choses, et 
en lui tout subsiste. Il est la tête du corps, l'Église. Il est le 
commencement, le premier-né d'entre les morts, afin qu'il ait la 
première place en toutes choses. Car c'est en lui que toute la 
plénitude de Dieu a voulu habiter, et c'est par lui que Dieu a 
voulu réconcilier avec lui toutes choses, tant sur la terre que 
dans les cieux, en faisant la paix par le sang de sa croix. 

Lori Denning :  20:58  Il se passe quelque chose de puissant et de profond dans ces 
deux grandes sections. Nous les appelions les sections du pain. Il 
y a deux grandes sections. Il va parler du fait que le Christ est à 
l'image de Dieu, puis il va revenir en arrière et utiliser l'idée de 
celui qui était au commencement. Et pourtant, il était le 
premier-né. 

  21:14  Lorsqu'un auteur utilise quelque chose comme cela, il veut que 
vous vous arrêtiez, que vous vous asseyiez, que vous fassiez des 
recherches, que vous réfléchissiez, que vous fassiez une longue 
promenade et que vous creusiez vraiment le sujet. Vous 
pourriez passer une vie entière à réfléchir à la signification de 
chacune de ces lignes et à la manière dont elles reflètent la vie 
du Christ. Et ensuite, comment cela se reflète dans votre vie en 
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21:40 

22:09 

22:30 

22:53 

23:20 

23:44 

tant que... Rappelez-vous, vous êtes maintenant morts et 
maintenant vivants en Lui. 

Ce que j'aime à penser, c'est qu'une fois de plus, il y a beaucoup 
de couches. Cela signifie qu'il y a beaucoup d'interprétations. La 
première interprétation concerne Dieu. Cela va nous parler de 
Dieu. La seconde, je pense, est que cela va nous parler du Christ 
sur terre. Je pense que cela va aussi nous parler de nous, puis 
de la communauté et de la manière dont nous vivons en tant 
que communauté. Enfin, je pense qu'il aura une incidence sur ce 
que nous faisons dans les communautés où les dirigeants ne 
sont pas le Christ. 

Donc, ce sera quelqu'un qui sera... Vous ne suivez pas le bon 
leader parce que c'est une leçon sur la façon dont nous sommes 
censés Le suivre. Nous marchons en Lui, donc nous allons 
comprendre Dieu. Nous allons aussi comprendre que le Christ 
est immortel. Nous péchons nous-mêmes et nous disparaissons 
une fois. Au fur et à mesure que nous avançons, c'est là que 
vous pouvez vous concentrer sur le sujet et continuer à avancer. 

Encore une fois, le milieu, c'est l'essentiel des idées. Donc, les 
versets 17 et 18, et j'ai une traduction un peu différente. Mais il 
est avant toutes choses, et toutes choses en lui tiennent 
ensemble, et il est la tête du corps, de l'église. Il est donc le 
créateur. Il est tout. Mais je voulais commencer par la première 
idée, la première idée qui est à l'image de Dieu ? L'invisible, le 
premier-né de toutes les créations. 

Et voici pourquoi. Les grandes idées sont compliquées. Et 
parfois, je m'y perds. Mais quand c'est quelque chose que je 
peux appliquer, je me dis : "Oui, j'aime ça." Voici un endroit où 
je pense que nous pouvons l'appliquer. Nous savons que nous 
sommes créés à l'image de Dieu. Et ici, il parle spécifiquement 
du Christ d'abord, qu'il est créé, qu'il est comme nous. Cela me 
rappelle la toute première histoire de la Genèse selon laquelle 
nous sommes créés à son image. 

Quand vous pensez à une image, le mot que l'on utilisait 
autrefois était une idole, comme une statue d'idole. Au milieu 
d'un temple ou d'un bâtiment, ils plaçaient la statue, et c'était 
l'image. C'est littéralement le même mot. C'est Tzelem, en 
hébreu. Ils la plaçaient là. C'était l'image de Dieu. Et il dit, nous 
n'avons pas cela dans le nôtre parce que vous êtes l'image. 

Si vous êtes allé dans l'ancien temple hébreu, il n'y a pas de 
sculpture de personne. Il n'y a rien, pourquoi ? Parce que c'est 
toi, tu es l'image de Dieu. Tu lui ressembles en tout. Lorsque 
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vous adorez ou représentez quelque chose d'autre, vous vous 
diminuez et vous ne réalisez pas vraiment où vous êtes. Il est le 
premier-né et tu lui ressembles. Tu es destiné à être un 
cohéritier. 

  24:11  Et c'est là que cela devient vraiment intéressant. Votre rôle en 
tant que Son image est d'aller dans le monde et de refléter cela 
dans le monde, de sorte qu'il y ait des petites poches de Lui 
partout. Nous aimons le temple, mais nous n'allons pas au 
temple parce que c'est le seul endroit où Il peut être. Nous y 
allons pour apprendre, et ensuite, nous l'emportons à 
l'extérieur. Nous pouvons porter le message de l'Évangile 
partout. Il était à son image, et vous l'êtes aussi. Vous êtes 
cohéritiers, et vous êtes censés aller cultiver le jardin et en 
prendre soin. Et vous êtes Lui. Vous êtes ses mains, n'est-ce pas 
? Vous êtes dans sa marche. Faites ce qu'il ferait. 

Hank Smith :  24:53  Dieu ne veut pas que nous lui fassions des images taillées, car 
comme le dit la Genèse, "Il a créé l'homme à son image". 

Lori Denning :  25:02  Oui, et à quel point est-ce encore plus puissant ? Si je suis né en 
Christ et que je suis à son image, je suis son représentant 
chaque jour. Donc, tout comme la citation du président 
Uchtdorf, nous sommes là dans l'amour. Nous répandons la 
bonne nouvelle par ce que nous faisons chaque jour, en étant 
un peu plus aimables, un peu plus gentils, en partageant 
l'Évangile, en étant un peu plus patients. Nous sommes son 
image. S'Il ne peut pas être là maintenant à chaque seconde... 
eh bien, Il le pourrait. Mais s'il nous oblige à le faire, il nous dit : 
"Eh bien, faites-le. Marchez avec le Christ. Vous êtes son image. 
Et tout comme vous le suivez, vous regardez Jésus faire toutes 
ces choses, et nous avons étudié tout le Nouveau Testament. 
Maintenant, vous savez quoi faire. Faites la même chose. 

John Bytheway :  25:49  Cela me rappelle le troisième Néphi, l'un des surnoms que Jésus 
partage avec nous et qui ressemble à l'image suivante : "Je suis 
la lumière du monde." Puis il dit : "Je vous donne d'être la 
lumière du monde." Il dit ensuite : "Que votre lumière brille", 
puis : "Je suis la lumière que vous maintiendrez dans ce que 
vous m'avez vu faire". C'est ainsi que nous retirons son image, 
c'est une sorte d'idée parallèle. 

Lori Denning :  26:13  C'est une très bonne application. Très bien. Revenons au 
poème. C'est la première idée qui me saute aux yeux. Passons à 
cette petite section au milieu, la charnière. Et encore une fois, 
commençons par le fait qu'il nous enseigne sur le Christ, afin 
que nous puissions comprendre notre marche en Lui, afin que 
nous le comprenions, afin que nous puissions lui ressembler. Il 
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est dit : "Il est avant toutes choses, et toutes choses en lui 
tiennent ensemble. Il est la tête du corps, de l'Église." Tout cela 
faisait partie du plan. Il est avant toutes choses et en Lui toutes 
choses tiennent ensemble. 

  26:48  Cela faisait partie du plan de l'Ancien Testament, du Livre 
d'Abraham, de Moïse. C'était avant les fondations de la terre. Il 
remonte même aussi loin. Il dit : "Avant que tout ne soit créé, le 
Christ était là." Tout cela faisait partie du plan, ce qui, je pense, 
s'applique aussi à nous. Vous faisiez tous partie du plan. Et en 
Lui, Il est votre patron, et Il est en charge de l'église. Tant que 
vous le suivez, vous êtes sur la bonne voie. 

  27:18  Et puis, cela nous rappelle qu'il a été le premier à mourir et que, 
par sa résurrection, nous lui ressemblerons et nous nous 
réconcilierons avec Dieu. Vous n'êtes jamais trop loin. Il n'y a 
pas de péché si grand que l'expiation de Jésus-Christ ne puisse 
couvrir parce qu'il est Dieu lui-même. Dans cette nouvelle 
marche, suis-le. Tu es à son image, et tout ce qu'il a sacrifié, 
c'est pour que tu puisses lui ressembler. 

Hank Smith :  27:47  Lori, nous avons vu le deuxième poème, et nous sommes 
reconnaissants de pouvoir lire des poèmes bibliques dans des 
hymnes. C'est amusant. Où devrions-nous aller ensuite ? 

Lori Denning :  27:56  Passons à trois et descendons jusqu'au verset 10. Colossiens 
3:10. 

Hank Smith :  28:02  Lori, n'est-ce pas assez typique de la part de Paul d'enseigner la 
doctrine, puis de dire : "D'accord, voici comment vous allez 
mettre cela en pratique". 

Lori Denning :  28:08  Voilà ce que je veux que nous fassions. Je veux que nous 
voyions si nous pouvons choisir des choses pratiques que nous 
ferions. Nous sommes au chapitre 3:10. Hank, pouvez-vous 
relire ce passage dans votre traduction ? 

Hank Smith :  28:20  Colossiens 3:10 et 11 dit : "Revêtez-vous du moi nouveau, qui se 
renouvelle dans la connaissance, selon l'image de son créateur." 
Encore une fois, il s'agit de la traduction de la NRSV. "Dans ce 
renouvellement, il n'y a plus ni Grec ni Juif, circoncis ou 
incirconcis, ni Barbare, ni Scythe, je crois que ça sort de Star 
Trek, ni esclave, ni libre. Mais le Christ est tout et en tout". 

Lori Denning :  28:49  Oui, j'adore ça. Il est temps de raconter une histoire. Je me 
souviens qu'après avoir effectué une mission, et nous avons 
probablement tous connu ces moments où nous avons été 
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éloignés des gens pendant une longue période, je suis revenue 
et je me suis demandé comment présenter mon nouveau moi à 
mes anciens amis, mes anciens camarades de lycée. Lorsque je 
reviens, je me demande comment je vais présenter mon 
nouveau moi à mes anciens amis, à mes anciens camarades de 
lycée. Pourtant, il a fait de moi quelque chose de nouveau. Et 
donc, je dois revêtir cette nouvelle personne que j'étais. 

  29:13  Je pense que ce qu'il dit ici est exactement ce qui m'a donné ce 
conseil : "Lori, quand tu rentres chez toi, tu es la nouvelle Lori. 
Tu n'es pas obligée d'aller voir tes anciens amis du lycée et 
d'être ta vieille personne stupide du lycée. Tu peux être cette 
personne." Et je me suis dit : "Je ne sais pas. Je n'ai pas mis ça 
depuis très longtemps. Je n'ai pas l'habitude d'être la nouvelle 
Lori." 

  29:31  Je pense donc que c'est cette image de Lui. J'essaie de lui 
ressembler davantage, mais je n'y suis pas encore habituée. 
Bonne nouvelle, ils ont adoré. Ils ont dit : "Oh, c'est super. Je 
suis content que tu aies fait une mission. Ça a l'air vraiment 
super." Je me suis dit : "Oh, et moi qui pensais que vous seriez 
critiques. Je suis content que tu aimes le nouveau moi." Mais 
parfois, c'est difficile. C'est difficile de se mettre dans la peau 
d'un nouveau moi. 

  29:48  Donc, je pense que c'est ce qu'il dit. Après avoir revêtu le 
nouveau, vous êtes renouvelés dans la connaissance et à 
l'image de Lui. Et puis, il va un peu plus loin, comme toujours, 
nous devons le faire sortir dans... Nous ne sommes pas 
seulement là où nous étions, nous faisons partie d'une plus 
grande famille. Nous ne sommes ni Grecs ni Juifs. Je ne suis pas 
un fan de BYU ou d'Utah, je ne suis pas seulement de l'Utah. Je 
ne suis pas seulement de l'Utah ou de la Californie. Je ne suis 
pas seulement d'Amérique du Nord ou d'Europe. Je suis en 
Christ en tout et en tous. Nous faisons partie d'une grande 
famille". 

  30:19  Il nous fait changer d'avis. Je veux vous montrer comment il 
applique cela encore plus. Il va parler d'une vieille structure 
familiale romaine. Il parle de ce qu'ils sont censés faire, et il 
donne toutes ces instructions à chaque membre de la famille. Et 
c'est vraiment le chapitre quatre. 

  30:36  Il va prendre cette idée du nouveau vous, et ensuite il va dire, 
"Qu'est-ce qu'on en fait ?". Et il dit : "Dans la culture romaine 
antique, nous en avons probablement entendu parler, le père 
est le super responsable, le paterfamilias." Et il avait même la 
vie et la mort pour sa famille. Il pouvait décider. Il pouvait les 

Philippiens Colossiens Parte 2 followHIM Podcast Page 14



punir comme il le voulait. Il pouvait tout faire. C'était un endroit 
très bizarre. 

  30:57  Mais il dit maintenant que vous n'êtes pas vraiment romains, je 
veux que vous preniez cette chose qui est vraiment dans votre 
société, et comment prendre cette nouvelle chose christique, 
l'amour et l'espoir, et la mettre dans une structure qui est déjà 
là. Il va dire que cette structure familiale, vous aviez l'habitude 
d'avoir le père et le père avait la vie et la mort. Et la mère était 
une servante. Et les enfants, on ne leur parlait pas. Ils étaient 
comme des esclaves. Et puis, ils avaient vraiment des esclaves. 

  31:24  Et donc, il se dit : "Eh bien, que faites-vous ?" Il prend un 
exemple concret et dit : " Écoutez, les pères gouvernent dans 
l'amour. Maman, tu diriges, tu te donnes pour être dans cette 
famille, pas parce que c'est lui qui commande, et qu'il est 
méchant. Mais maintenant, parce que vous suivez tous le Christ. 
Et la personne que vous suivez vraiment est le Sauveur". Donc, 
vous ne suivez pas seulement ce paterfamilias ou la structure 
dans laquelle vous avez grandi. C'est ce que vous faites 
maintenant. 

  31:49  Et les enfants, obéissez à vos parents, non pas parce qu'ils sont 
méchants avec vous, mais obéissez-leur parce que vous êtes 
dans ce nouveau monde. Et les esclaves, vous êtes en fait des 
frères avec vos maîtres. Et les maîtres, ce sont vos frères. Oui, 
c'est ce que je vous dis parce que vous faites tous partie d'une 
grande famille. 

  32:09  Et puis, vous savez comment il termine sa lettre ? C'est un grand 
coup de poing. Il dit : "Oh, au fait, j'ai ce type avec moi, et c'est 
un esclave en fuite. Il dit qu'il s'appelle Onésime. On dirait 
Onésime, mais Onésime. C'était un esclave fugitif qui est 
devenu chrétien. Son propriétaire, son ancien propriétaire, 
s'appelle Philémon. Nous aurons toute une lettre à ce sujet dans 
une minute. 

  32:33  Et il dit : "Pouvez-vous vraiment appliquer ce genre de nouvelle 
vie où vous êtes un en Christ avant toute autre chose ?" Et il dit 
: "Onésime, quand il se présentera dans votre ville, à Colosses, 
je veux que vous le saluiez comme un frère, pas comme un 
esclave, pas comme autre chose". S'il s'agissait d'un esclave en 
fuite, ils auraient pu l'emprisonner ou pire. C'est une mauvaise 
nouvelle. Et ils ont dit : "Non. En tant que chrétiens maintenant, 
vous faites autre chose." Et il recommence. Il dit : "Philémon, 
l'ancien propriétaire d'Onésime, tu n'es pas un propriétaire. Tu 
n'es pas ce type qui est je ne sais quoi... C'est ton frère. Et donc, 
quand je le renvoie, il est ton frère maintenant." 
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  33:18  Pouvez-vous imaginer ? Bonne chance à tous. Donc, vous vous 
dites, je vais mettre ça à l'épreuve culturellement. Je vais 
renvoyer Onésime. Et j'espère que vous pouvez tous voir que 
vous êtes maintenant un tout, et que vous êtes frères et sœurs 
dans l'Évangile, en Sion, et que vous êtes un dans le cœur. Et ce 
sera parfois un peu serré. Voyez si vous pouvez le faire. Et c'est 
ainsi que nous terminons cette lettre. Je vous souhaite bonne 
chance. Je t'aime, Paul. 

Hank Smith :  33:45  Oui. 

Lori Denning :  33:45  Il nous dit que nous vivons dans un monde nouveau. Nous 
sommes morts et nous sommes ressuscités en lui. Au fur et à 
mesure que nous apprenons à mieux le connaître, nous le 
suivons. En le suivant, nous ne sommes plus ce que nous étions. 
Je suis membre de l'Église de Jésus-Christ des Saints des 
Derniers Jours, et je le reflète dans tout ce que je fais et dans 
chacune de mes actions, dans la façon dont je me comporte au 
travail, dans la façon dont je conduis sur la route, dans la façon 
dont je fais mes courses. Tout ce que je fais est un reflet de Lui. 
Voyez, si vous pouvez le faire. 

John Bytheway :  34:12  Le président Nelson en... C'était en juillet 2022, et je crois qu'il 
s'agissait d'un grand rassemblement de jeunes adultes 
célibataires. Ce que vous avez dit me rappelle ceci. Ce que Paul 
dit me rappelle ceci. Il a dit : "Les étiquettes peuvent être 
amusantes et indiquer que vous soutenez un certain nombre de 
choses positives. Mais si une étiquette remplace vos identifiants 
les plus importants, les résultats peuvent être spirituellement 
étouffants. 

  34:37  Je crois que si le Seigneur vous parlait directement, la première 
chose qu'il s'assurerait que vous comprenez, c'est votre 
véritable identité. Mes chers amis, vous êtes littéralement des 
enfants spirituels de Dieu. Aucun identifiant ne devrait déplacer, 
remplacer ou prendre la priorité sur ces trois désignations 
durables. Vous êtes un enfant de Dieu. Vous êtes un enfant de 
l'alliance. Vous êtes un disciple de Jésus-Christ. 

  35:01  Tout identifiant qui n'est pas compatible avec ces trois 
désignations de base finira par vous décevoir. Ne vous y 
trompez pas. Votre potentiel est divin. Grâce à votre recherche 
assidue, Dieu vous donnera des aperçus de ce que vous pouvez 
devenir". Et cela nous ramène à la question de l'image. Il a dit 
que certaines de ces images ne sont pas mauvaises, qu'elles 
peuvent être amusantes, qu'elles peuvent indiquer un soutien 
pour telle ou telle chose. Mais si elles remplacent le plus 
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important, et comme vous le disiez, quand vous avez cela en 
tête, vous êtes différent sur l'autoroute. 

Hank Smith :  35:33  Oui. 

Lori Denning :  35:33  J'y travaille toujours, d'ailleurs. Et j'y travaille. Mon moi 
professionnel et mon moi ecclésial n'ont pas encore tout à fait 
fusionné. Mais j'apprends à le faire parce que c'est ce que Paul 
enseigne. C'est ce que nous enseignons, c'est qu'il s'agit de la 
même personne et que tout compte fait, et d'abord et avant 
tout, je dois le représenter même sur l'autoroute. 

John Bytheway :  35:52  Bon sang, et Paul a mis ça en place pour qu'ils disent tous : "Oui, 
oui, oui, je suis d'accord." Je veux dire, vous pouvez presque 
imaginer Paul, "Puis-je avoir un amen ? Oui, oui." D'accord. 
Onésime était un esclave. Maintenant, c'est ton frère. 

Lori Denning :  36:10  Et vous vous dites, si vous aviez commencé par ça... 

John Bytheway :  36:12  Permettez-moi de vous faire répéter tout ce que vous venez de 
dire amen. Je veux dire, c'était brillant la façon dont il a organisé 
cela, n'est-ce pas ? 

Lori Denning :  36:19  Oui, c'est un bon gars. Il y a toute une lettre séparée, vous allez 
la faire. 

John Bytheway :  36:22  Oui, c'est à venir. Mais il le présente au chapitre 4, n'est-ce pas 
? 

Lori Denning :  36:26  Il fait. 

John Bytheway :  36:26  Onésime. 

Lori Denning :  36:27  Et il le laisse en suspens. 

John Bytheway :  36:30  Un frère bien-aimé et fidèle, qui est l'un de vous, dit-il au verset 
9. 

Lori Denning :  36:34  C'est juste le frère. Je me dis toujours : " Bonne chance. Voyons 
comment tu te débrouilles avec ton nouveau test." On se dit : 
"Attendez une minute. Je ne savais pas qu'il y aurait un test à la 
fin de celui-ci." 

Hank Smith :  36:44  J'ai aimé ce que vous avez dit. Je ne sais pas si j'ai vraiment 
envie de le faire. J'aime beaucoup quand Paul donne des listes 
de choses que nous pouvons faire mieux. Et il le fait au chapitre 
3. J'ai ma version anglaise contemporaine. Elle semble être à 
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mon niveau. Voici donc ce qu'il dit à partir de 3:5 : "Ne vous 
laissez pas dominer par votre corps. Ne soyez pas immoral ou 
indécent, et n'ayez pas de mauvaises pensées. Ne soyez pas 
cupides. Cessez d'être en colère, d'avoir de la haine et de la 
méchanceté. Vous ne devez plus dire des choses insultantes ou 
cruelles sur les autres, et vous devez cesser de vous mentir les 
uns aux autres. Vous avez abandonné votre ancien mode de vie 
avec ses habitudes. Tu es maintenant une nouvelle personne. 
Tu ressembles de plus en plus à ton Créateur et tu peux mieux 
le comprendre". 

  37:28  Il est dit : "Dieu vous aime. Soyez donc doux, aimables, 
humbles, gentils et patients". J'aime bien ceci. "Supportez-vous 
les uns les autres et pardonnez à quiconque vous fait du tort, 
comme le Christ vous a pardonné. L'amour est plus important 
que tout. C'est ce qui lie tout ensemble." Cela me donne une 
liste de choses que je peux améliorer. Se débarrasser de la 
cupidité. Se débarrasser de l'immoralité et de la colère... 

Lori Denning :  37:54  Ne dites pas du mal des gens. Arrêtez de mentir sur ces 
personnes. 

Hank Smith :  37:56  ... dire des choses insultantes ou cruelles, oui. Ne pas se mentir, 
oui. J'aime bien ça. C'est la liste des choses que je peux 
améliorer. 

Lori Denning :  38:05  John, qu'en pensez-vous ? 

John Bytheway :  38:07  Je regarde le verset 23. Je suis toujours en King James. 
Colossiens 3:23 : "Tout ce que vous faites, faites-le de bon 
cœur." Et je suppose que cela signifie de tout votre cœur. Le 
guide topique en note de bas de page dit : "Engagement, 
industrie". Faites-le de tout votre cœur, de tout votre pouvoir, 
de tout votre esprit et de toute votre force, pourrions-nous dire. 

Lori Denning :  38:28  Oui. 

Hank Smith :  38:29  Oui, comme si vous serviez le Seigneur lui-même. 

John Bytheway :  38:32  Et non pas à eux... 

Lori Denning :  38:33  Comme si votre vie en dépendait. 

John Bytheway :  38:35  Oui, c'est vrai. 

Lori Denning :  38:35  Et je pense qu'il nous ramène toujours à la grande idée que 
dans le verset que vous avez lu, Hank, il utilise une analogie 
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intéressante avec les vêtements. Il dit : " Vous vous débarrassez 
de vos vieux vêtements et vous mettez ces nouveaux 
vêtements. Alors, arrêtez de mentir. Et maintenant, aimez-vous. 
Mettez votre nouveau costume et votre nouveau costume, ce 
sont ces actions", verset 15, chapitre 3. Et que la paix du Christ 
règne dans vos cœurs, à laquelle vous avez été appelés en un 
seul corps, et soyez reconnaissants. 

John Bytheway :  39:03  Et Lori, l'exemple que vous avez donné, pour certaines 
personnes ce n'est pas si facile. Ils rentrent chez eux avec le 
sentiment d'être une nouvelle personne, et ils veulent être 
cette nouvelle personne. C'est pourquoi, à la fin de la FEJ... et 
maintenant de la FSY, nous voyons, je le ramène à la maison 
avec moi. Nous voulons... Cela va être difficile parce que parfois, 
ils veulent que vous soyez cette vieille personne. 

  39:24  Donc, pour tous ceux qui essaient de se mettre dans la peau 
d'un nouvel homme ou d'une nouvelle femme, il faut s'y 
accrocher parce que nous avons des expériences qui nous font 
dire : "Je veux faire mieux. Je veux faire plus d'efforts." Et 
parfois, quelle est la vieille analogie ? Les crabes sortent du 
seau, les autres crabes continuent à le tirer vers le bas. Ils ne 
veulent pas que vous le fassiez. J'espère que Paul peut nous 
motiver à changer ce que nous pouvons, afin que nous puissions 
être cette nouvelle personne et revêtir cette nouvelle personne. 
Et puis, prenez tous ces conseils et faites-les de bon cœur. 

Lori Denning :  39:57  Faites-le de bon cœur. Allez-y à fond. Je pense qu'il y a une 
chose qui peut nous consoler, c'est qu'il écrivait à des gens il y a 
2 000 ans et qu'ils luttaient pour faire les mêmes choses, et 
nous aussi. Nous n'y arriverons pas toujours. Et ils semblent 
être, j'aime dans le poème, que c'était comme ça que tout avait 
été planifié. Nous savions exactement ce qu'il en était avant la 
fondation du monde, et le Christ a été mis en place parce qu'il 
savait que le fait de rentrer chez soi chaque jour, d'essayer ces 
choses, d'être gentil sur l'autoroute et d'être un peu meilleur 
chaque jour n'est pas quelque chose que l'on va obtenir en un 
après-midi, mais que c'est une vie entière. 

  40:30  En fait, vous ne l'obtiendrez probablement pas. Mais vous en 
sortirez grandis, et il sera là tout au long du chemin, comme s'il 
était là pour ça. Et je pense que c'est le grand message de 
Colossiens, que nous prenons cette nouvelle vie en Christ. Nous 
prenons les nouveaux vêtements. Nous prenons cette nouvelle 
concentration sur Lui, et nous continuons à l'utiliser, et il sera là 
pour nous tout au long du chemin. 
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John Bytheway :  40:52  Et nous, en tant que membres de la congrégation d'Onésime, 
nous devons être capables de leur permettre de ne pas se dire : 
"Non, ce n'est pas toi." Donc, quand nous voyons quelqu'un qui 
essaie de prendre un nouveau départ et de revêtir cette 
nouvelle personne, soyons là pour eux et encourageons-les et 
aidons-les à le faire parce que je pense que cela peut être un 
vrai défi pour eux. Et oh, aidons-les parce que nous avons tous 
des moments où nous voulons faire mieux et être meilleurs, 
n'est-ce pas ? 

Lori Denning :  41:20  Oui, et j'aime la façon dont il le dit. 

John Bytheway :  41:22  Oui, c'est vrai. 

Lori Denning :  41:22  Il dit : "Frère". 

John Bytheway :  41:23  C'est un frère maintenant. 

Lori Denning :  41:25  Vous allez lui donner un million de chances, vous allez le serrer 
contre vous et lui dire : "Ce n'est pas seulement une personne 
que nous connaissions, nous sommes maintenant frères et 
sœurs". Il n'y a rien de plus serré. Et j'aime ça, John, leur donner 
une chance et les serrer contre soi. 

John Bytheway :  41:39  Cela me fait mal au cœur de penser aux personnes qui ont été 
moins actives, à celles qui ne sont pas venues. Nous devons les 
accueillir avec tout ce que nous avons, et les aider à essayer de 
se refaire une beauté si c'est ce qu'ils essaient de faire. 
N'entendez-vous pas des gens dire : "Maintenant, je ne peux 
pas revenir parce que comment me verraient-ils ? Comment me 
traiteraient-ils ?" Oh, nous devons être si accueillants. 

Lori Denning :  42:01  Et juste comprendre, ne pas en parler. C'est ce que nous 
espérons pour nous-mêmes. Mais parfois, il est difficile de se 
rappeler que c'est nous qui causons le chagrin dans notre 
communauté. 

Hank Smith :  42:10  Je vais être un peu vulnérable ici. J'ai fait partie d'une faculté de 
séminaire avec un homme nommé John et un homme nommé 
Quinn. S'ils écoutent, ils sauront de qui il s'agit. Quinn et moi 
étions les meilleurs amis du monde, et nous nous moquions 
tout le temps l'un de l'autre. 

  42:24  Il y a eu un moment où de nouveaux professeurs sont arrivés, et 
nous étions en train de faire une petite retraite ou quelque 
chose comme ça, et j'ai dit : "Hé, les gars, laissez-moi vous 
raconter une histoire à propos de Quinn". John m'a pris à part 
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et m'a dit : " Je sais que tu es drôle et que toi et Quinn êtes de 
bons amis, mais laisse tomber. Laisse tomber. Ne raconte plus 
cette histoire." Et j'ai dit, "Eh bien, c'est une histoire drôle. C'est 
une histoire drôle." Et il a dit : "Je ne pense pas qu'il l'aime." Et 
j'ai dit : "D'accord." Je n'ai plus jamais raconté cette histoire. Je 
pense que nous pourrions faire la même chose avec les gens. Je 
pense que nous pouvons déterminer que certaines histoires 
n'ont pas besoin d'être racontées à nouveau. 

Lori Denning :  43:09  Merci, Hank. C'est un très bon exemple. C'était bien parce que 
vous étiez en quelque sorte le méchant de l'histoire. Mais je 
pense que... 

Hank Smith :  43:16  Oui. 

Lori Denning :  43:17  Alors, merci parce que c'était très audacieux de votre part de 
faire cela parce que vous êtes un homme très gentil. Mais c'est 
très fort. Je pense que c'est exactement ce que Paul dit, cette 
nouvelle vie en Christ, nous allons tous devoir nous serrer les 
coudes et être frères et sœurs. Et ce sera difficile, et nous n'y 
arriverons pas tout à fait. Cette nouvelle vie est un défi. 

John Bytheway :  43:34  Je pense à tant de jeunes hommes et de jeunes femmes qui 
viennent d'un endroit difficile et qui partent en mission. C'est 
une chance pour eux, alors que personne ne les connaît au MTC 
et que personne ne leur dira "Hé, ce n'est pas toi", de pouvoir 
littéralement enfiler de nouveaux vêtements et de partir en 
mission. Et oh, s'il vous plaît, laissez-les se changer. Puis, 
lorsqu'ils rentrent à la maison, laissez-les revêtir cette nouvelle 
personne, car nous devons tous le faire dans une certaine 
mesure, de manière plus visible que d'autres. 

Hank Smith :  44:03  Ne sommes-nous pas chacun dans notre propre vie, un peu 
comme au chapitre 4, lorsque Paul envoie Onésime ? 

Lori Denning :  44:07  Onésime. 

Hank Smith :  44:08  Il le renvoie et lui dit : "D'accord, voyons ce que tu vaux." 

John Bytheway :  44:13  Hé, c'est ton frère. 

Hank Smith :  44:13  Oui, voyons comment vous vous débrouillez. 

Lori Denning :  44:14  Voyons comment vous vous débrouillez. Essayons-le dans la vie 
réelle. 
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Hank Smith :  44:15  Et ne serait-ce pas formidable si chacun d'entre nous se disait : 
"D'accord, quelle est ma chance aujourd'hui de mettre en 
pratique tout ce qu'on m'a enseigné ici ?" 

Lori Denning :  44:23  Oui, je pense que vous avez tout à fait raison. Chaque jour, vous 
avez la possibilité de vivre un moment Onésime ou Philémon. 
Que vais-je choisir de faire dans ma nouvelle vie ? Et vous vous 
dites, oh. C'est facile pour eux. Ce type aurait dû accepter de 
reprendre son esclave et tout le reste. Et maintenant, vous vous 
dites : "Eh bien, mais dans ma propre vie." 

John Bytheway :  44:41  Oui, si vous n'avez pas renouvelé votre recommandation depuis 
un certain temps, et que vous l'obtenez enfin et que vous 
retournez au temple, on vous dira : "Bienvenue au temple." Si 
vous êtes de ceux qui la renouvellent un mois avant qu'elle 
n'expire tous les deux ans, ils vous diront : "Bienvenue au 
temple." Et ils vont vous aimer. Nous devons être comme ces 
personnes qui accueillent les visiteurs, en leur souhaitant la 
bienvenue. 

Lori Denning :  45:01  Oui, je pense que c'est toujours un témoignage du Sauveur. On 
en revient aux poèmes. On en revient à la leçon que c'est ce 
qu'il fait. Il prend la femme prise en flagrant délit d'adultère, où 
sont tes accusateurs ? Je ne te condamne pas. Il nous prend 
dans ses bras et nous dit : "Retourne là-bas et essaie encore". Il 
dit : "En fait, je vais t'accompagner cette fois-ci." 

  45:23  Je pense que c'est ce message du Christ qui nous permet de dire 
: "Je ne suis jamais seul. Je n'y arriverai jamais tout à fait, mais il 
sera toujours là avec nous, et je suis maintenant comme lui, et 
je peux le refléter dans le monde." Je pense que c'est là le 
message essentiel que Paul nous adresse, et il ne dit pas que ce 
ne sera pas difficile, comme pour Onésime et Philémon. Mais il 
dit : "Vous pouvez le faire comme il l'a fait". 

John Bytheway :  45:45  Dès que le fils prodigue se retourne, son père court vers lui et 
revient avec lui : "Je serai à tes côtés. Je ne sais pas ce que tu 
vas entendre de la part des habitants quand tu reviendras en 
ville, mais j'aurai mon bras autour de toi. Je reviendrai avec toi." 

Lori Denning :  46:02  Amen. 

Hank Smith :  46:03  Le manuel Viens, suis-moi contient une excellente suggestion. Il 
dit : "Notez vos pensées sur la façon dont le Sauveur vous 
change, afin que vous puissiez les revoir à l'avenir et réfléchir à 
vos progrès." 
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Lori Denning :  46:16  Wow. J'ai fait une tête du genre "Oh, la la". Je ferais mieux de 
mieux progresser. Donc, oh, la la. 

Hank Smith :  46:23  Je peux effectivement voir une certaine progression. 

Lori Denning :  46:25  C'est comme tout. Ces moments d'introspection sont 
formidables, mais ils sont si difficiles. On regarde ces anciens et 
on se dit : "Ce type devrait probablement faire ça, et/ou ils sont 
tellement idiots, pourquoi ont-ils choisi ça ?". Et puis, je me dis : 
"Mais pour moi, eh bien..." Je suis bien plus loin dans la 
résolution de ces problèmes et dans la compréhension de la 
manière dont le Christ travaille avec moi. 

  46:42  Donc, je suppose que mon message... Oui, je vais les écrire. 
Mais je vais écrire, ayez un peu de grâce avec vous-même. 
Donnez-vous un peu de temps parce que cela va prendre un 
certain temps. 

Hank Smith :  46:53  Magnifique. Lori, c'est fantastique. Je pense que vous vous êtes 
attachée à tous les auditeurs de followHIM... 

John Bytheway :  46:59  Absolument. 

Hank Smith :  47:00  ... dans le monde. Je pense que nos auditeurs seraient 
intéressés par un peu de votre histoire, à savoir que vous 
poursuivez ce doctorat en études religieuses sur la Bible 
hébraïque dans tout ce que vous faites. Et pourtant, vous êtes 
un saint des derniers jours fidèle et croyant. Pouvez-vous nous 
parler un peu de ce parcours ? 

Lori Denning :  47:20  Oui, merci. J'aimerais beaucoup raconter cette histoire. Je 
pense qu'il y a un étrange malentendu qui veut que plus les 
gens sont éduqués, plus ils deviennent blasés ou découvrent 
quelque chose. Pour moi, c'est double. Tout d'abord, plus 
j'étudie, plus je trouve que les vérités rebondissent d'elles-
mêmes, se construisent et se comprennent de mieux en mieux. 
Il n'est pas nécessaire de connaître l'hébreu pour connaître 
Jésus-Christ. 

  47:44  Je ne veux pas faire croire à qui que ce soit que j'en sais plus ou 
quelque chose comme ça. Ce n'est pas du tout le cas. Mais plus 
j'étudie, plus je vois des modèles dans les écritures hébraïques, 
c'est-à-dire dans l'Ancien Testament, et ce sont les mêmes 
modèles que Samuel le Lamanite utilise. Puis, lorsque 
j'apprends ce qu'est l'image de Dieu, je vois cela dans les 
Doctrine et Alliances. Et puis, je le vois dans ma vie. 
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  48:03  Et donc, c'est juste comme ce rebondissement, ce retour que 
plus je donne mon étude et mes efforts, plus je suis comme, 
"Wow". Et donc, j'adore ça. J'adore étudier l'Évangile de Jésus-
Christ. Deuxièmement, cela m'aide à mieux le comprendre. J'en 
suis venu à... J'en ai parlé un peu aujourd'hui, mais je l'ai connu 
et il m'a connu. J'ai compris le Sauveur d'une manière que je ne 
connaissais pas auparavant. Il est difficile d'exprimer cela dans 
un cadre académique, d'écrire un article ou de le faire en 
hébreu ou en grec. Mais je ne pourrai jamais m'en détacher. Je 
ne peux pas me soustraire à ces sentiments et à ces 
impressions, ni aux choses que je sais dans mon âme au sujet de 
Jésus-Christ. 

  48:47  Je veux juste le suivre. Je veux dire qu'il est mon homme. S'il dit 
de le faire, je veux le faire. Je veux lui ressembler davantage et 
je veux faire ce qu'il dit. J'aime Jésus-Christ. Et je ne pourrais pas 
le quitter autant qu'il peut m'aimer. Une fois que je l'ai connu, 
j'ai l'impression qu'il y a là quelque chose que j'espère 
simplement ressembler davantage et comprendre davantage. 
C'est ce qui m'anime. La partie technique et tout cela n'est que 
la cerise sur le gâteau pour le suivre. Je crois en lui et je le suis. 
Et c'est ce que j'espère pour nous tous. Et je dis ces choses au 
nom de Jésus-Christ, Amen. 

Hank Smith :  49:23  Amen. Quelle belle journée. 

  49:24  Ne pensez plus jamais à ces deux livres de la même façon. 

Lori Denning :  49:28  Je vous remercie. Vous avez été un vrai plaisir. 

Hank Smith :  49:30  Nous tenons à remercier le professeur Lori Denning pour sa 
présence parmi nous aujourd'hui. Lori, c'était fantastique. Nous 
tenons à remercier notre productrice exécutive. Nous ne 
pourrions pas le faire sans elle, Shannon Sorensen. Nous tenons 
à remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen. Nous nous 
souvenons toujours de notre fondateur, Steve Sorensen, et 
nous espérons que vous vous joindrez à nous la semaine 
prochaine. Nous aborderons les Thessaloniciens sur FollowHIM. 

  49:52  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co. C'est followHIM point C-O. Vous pouvez regarder 
le podcast sur YouTube et des vidéos supplémentaires sur nos 
comptes Facebook et Instagram. Tout cela est absolument 
gratuit, et nous serions ravis que vous le partagiez avec votre 
famille et vos amis. 
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  50:09  Nous aimerions atteindre un plus grand nombre de personnes 
qui cherchent de l'aide pour leur étude Viens, suis-moi. Si vous 
pouviez vous abonner pour noter, évaluer et commenter le 
podcast, vous nous trouveriez plus facilement. Bien sûr, rien de 
tout cela ne pourrait se faire sans notre incroyable équipe de 
production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra, et Annabel Sorensen. 

Président Russell M. Nelson : 50:31  Quels que soient vos questions ou vos problèmes, la réponse se 
trouve toujours dans la vie et les enseignements de Jésus-Christ. 
Tournez-vous vers lui. Suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue sur followHIM Favorites. Je 
m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le fabuleux John 
Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway : 00:09 Nous vous remercions. 

Hank Smith :  00:10 John, nous allons passer une bonne journée. FollowHIM 
Favorites. Nous allons répondre à une seule question de la leçon 
de cette semaine. Nous sommes dans Philippiens et Colossiens 
aujourd'hui. C'est comme ça que tu le dis, John ? Colossiens, 
Colossiens ? 

John Bytheway : 00:20 Colossiens et Colossiens. Je dis généralement les deux et je sais 
ainsi que je les ai couverts d'une manière ou d'une autre. 

Hank Smith : 00:27 Oui, vous avez fait le tour de la question. La question est tirée 
du chapitre 4 de Philippiens, verset 13, et vous savez 
probablement que ce verset est le thème de la jeunesse pour 
l'église cette année. 

John Bytheway : 00:36 Oui, c'est bien cela. 

Hank Smith :  00:36 La question est la suivante. Quand avez-vous trouvé la force de 
faire des choses difficiles par l'intermédiaire de Christ ? Parce 
que le verset dit, je peux tout par le Christ qui me fortifie. 

John Bytheway : 00:46 Lorsque j'étais évêque, j'avais l'habitude de porter un de ces 
petits bracelets en plastique souple sur lequel était écrit 
Philippiens 4:13, parce que parfois je ne me sentais pas à la 
hauteur de la tâche. Cela m'aidait à me dire que Jésus avait dit à 
Pierre qu'il pouvait marcher sur l'eau, et que si le Seigneur vous 
le demande et que le Seigneur vous dit de venir, alors vous 
pouvez le faire. Je pense que l'approche d'auto-assistance du 
monde est que je peux faire toutes les choses, point final. Mais 
ici, je peux tout par le Christ, qui me fortifie. Il y a des choses 
que même l'Évangile nous demande de faire, et nous nous 
disons : "Je ne sais pas si je peux le faire. Eh bien, avec le Christ, 
vous le pouvez. C'est ce que cela nous dit. 
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Hank Smith :  01:27  Je pense que j'ai vu dans ma vie que lorsque je pense que je 
peux tout faire, c'est en fait un bien piètre spectacle. J'ai 
l'habitude de dire que je peux faire toutes les choses par moi-
même, et ensuite je tombe à plat. Je suis reconnaissant à Paul 
d'ajouter ceci. Je peux tout par le Christ qui me fortifie. Je pense 
que dans le contexte, John, nous devons comprendre que Paul 
dit : "Je peux résister aux épreuves". Je ne sais pas s'il dit : "Je 
peux courir un record du monde...". 

John Bytheway :  01:53  Marathon ou autre. 

Hank Smith :  01:54  100 mètres. Je pense qu'il dit : "Je peux résister aux difficultés 
dans lesquelles je me trouve". Les versets précédents parlent 
des difficultés qu'il rencontre. Il a dit : "J'ai appris que, où que je 
sois, j'ai besoin d'être satisfait." Puis il ajoute : "Je peux le faire 
par le Christ qui me fortifie." J'ai vu cela chez des membres de 
ma famille et des amis qui ont réussi à survivre et même à 
s'épanouir dans des épreuves difficiles. Ils attribuent cela à la 
puissance du Sauveur qui les accompagne. 

John Bytheway :  02:27  Oui, c'est vrai. Même certains aiment le pouvoir de pardonner. 
Vous savez quoi ? Je ne peux pas le faire. Je ne peux pas le faire 
tout seul, mais peut-être qu'avec le Sauveur et son pouvoir, je 
peux le faire. C'est là que ce verset a vraiment du pouvoir, dans 
ce genre de moments, de vraies épreuves et le besoin d'aller de 
l'avant après quelque chose de difficile. 

Hank Smith :  02:46  Oui. Quand il est dit : "Je puis tout par le Christ qui me fortifie", 
je pense qu'il ne s'agit pas seulement de penser à Jésus, mais de 
faire les choses qu'il nous a demandé de faire. Ainsi, je peux 
tout faire parce que je lis les Écritures parce que le Christ me l'a 
demandé. Je peux tout faire parce que je vais au temple parce 
que le Christ me l'a demandé. Ce n'est pas l'idée de mettre une 
image de Jésus, maintenant je peux faire toutes les choses. C'est 
que je peux faire toutes choses grâce aux commandements du 
Christ, qui me fortifient. 

John Bytheway :  03:15  Faire ces choses qui permettent à l'Esprit de venir en vous vous 
donne une puissance qui dépasse la vôtre. 

Hank Smith :  03:23  Tout à fait. Nous espérons que vous nous rejoindrez sur notre 
podcast complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir 
là où vous obtenez vos podcasts. Cette semaine, nous sommes 
avec Sœur Lori Denning et vous allez adorer ce qu'elle fait avec 
cette leçon. Rejoignez-nous la semaine prochaine pour un autre 
followHIM Favorites. 
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